PROTESTA

Berenguer

Aparece los Miércoles y Sábados Redacción, Administración y Talleres: Perú 1537 :: U. T. 1130, Buen Orden

Buenos Aires, Miércoles 5 de Octubre de 1932

CARACTER DE LA REACCION JUSTISTA

Solamente los anarquistas trabajamos por la extensión del pensamiento ibertad. Las demás fracciones que actúan en el terreno de la política y seno del movimiento obrero, desde las más radicales a las reformistas. miden en los hechos y en la prédica diaria la confianza en el Estado tute. El pensamiento de Estado gana terrano. Sería para nosotros fatal cerrar ojos a la evidencia; con nuestro reconocimiento o sin él, no por eso el o dejará de existir.

No es posible tampoco ignorar lo dificil de la acción anarquista en este ante. Es justamente la dificultad de desarrollar actividades propagnias y organizadoras --- imposibilidad material para un sector importante mestro movimiento -- lo que facilita la invasión del pensamiento de Es-Sabemos lo que vale este movimiento huestro, levantado a costa de os sacrificios y animando perennemente a las masas esclavas en la lucha su redención. Tenemos la convicción plena de que si la valla de la reacfuese rota, bien pronto volveríamos a ser el sólido conjusto que haría asar toda tentativa de conducir al proletariado por el camino cerrado de olaboración y del reconócimiento de su principal enemigo.

Quisiéramos despertar la inquietud en todos los camaradas. Treinta años reponderancia de nuestros métodos y de huestra orientación en las luobreras han desarrollado en cierto modo la creencia de que esta posies inalterable: que tras de la tempestad reaccionaria que nos golpea mente, las cosas volcerían a su curso anterior. Pero lo que no ha ocurriasta el presente, puede suceder de aquí en adelante. Enamorados de la pia obra miranos mucho hacia adentro, sin dedicar la atención necesaria s fuerzas adversas que nos bloquean y trabajan por destruir nuestra ión. Us estado de ánimo distanto es el que necesitamos en los presennomentos. Una mentalidad vigilante que nos dé la real sensación de la ción y de los peligros que nos rodean. Nuestra fuerza debe ser examinao tanto en sí misma, como en su relación a las demás tendencias que ajan desde el seno de la clase obrera. El esfuerzo debe corresponder a alidad lo más exactamente posible, para obtener de él los mejores re-

la F. O. R. A. y los anarquistas han salido triunfantes de todas las reones. Mas las reacciones anteriores tenían características muy distintas. la reacción de la fuerza bruta del Estado que trataba de destruir en una acometida, violenta, sin conseguirlo, el movimiento revolucionario. escción no hay que medirla a través de su grado de violencia, sino a tralel pensamiento que la inspira. Porque no se trata solamente de la agrelad explicable del viejo mundo que se siente amenazado por los esfuerzos nund) nuevo que pugna por nacer, sino que esa agresividad se torna en tento consciente que busca suplantar la modalidad revolucionaria del miénte obrero por el estrecho corporativismo reformista, trocando el o adverso del trabajo organizado, en un medio favorable que le sirva leye y de defersa. La burguesía y el Estado han aprendido de la expey emplean en tedo el mundo los movimientos reformistas para afir-No puede sorprender a nadie que un gobierno representante del secnás reaccionario y conservador de la burguesía se apove en la C. G. T., ue la burguesía nada va perdiendo en ello, y porque todos los gobiernos tar con uistar hoy la buena voluntad de la burocracia dirigente de los catos socialdemócratas. De ahí el carácter de la reacción del gobierno isto, que apadrinado por ministros socialistas, intenta excluir a los anistas de las organizaciones obreras; que no va contra todas las organi nes obreras, sino solamente contra aquellas que resumen el claro pennto de que la emancipación del trabajo sólo vendrá por medio de la ución destructora del Estado opresor y del capitalismo, les reales eneos de la clase obrera.

a C. G. T. del lado de la reacción, silenciando todos los abusos del po ontra los trabajadores, aprovechando el debilitamiento de los sindica-Prsegnidos para inspirar otras organizaciones del mismo oficio encua s dentro de las normas legalitarias, propiciando la creación de comitos ius, de representantes burgueses, estatales y obreros, trabaja la dede toda la clase trabajadora. Se comprende entonces con claridad que igro para nuestro movimiento y para todos los explotados sin excepno reside tanto en el número de presos y locales clausurados, como en remento del reformismo apoyado por el Estado, finalidad principal de esente acometida reaccionaria.

Nuestro movimiento debe por consecuencia enfocar su acción persido un doble objetivo: Defender y consolidar nuestras organizaciones da la region; extenderlas a costa de la multiplicación de esfuerzos, ado la fuerza necesaria para resistir la reacción del Estado y para reistar el uso pleno de los derechos que se nos niegan. Contener la exon del reformismo y del pensamiero, o negativo que lo informa, denun-la su selidaridad con la reacción; descubrir ante los trabajadores la inque persigue de arrastrarlos hacia los cauces de la colaboración, y aunciar ente que este significa a la finalidad única que los productores mantener su emancipación de los yugos de la explotación y de la

Un grupo de camaradas italianos ha di-igido a Henry Barbusse, en el Congreso de msterdam, sobre el caso Petrini, la carta ue sigue:

Señor: Consideramos que en la apertura del Congreso Internacional de la Paz, sería loable que dirigiérais vuestro saludo de solidaridad a todas las víctimas de la lucha antimilitarista. Conviene que no olvidéis a Alfonso Pe-

trini, condenado a 20 años de reclusión por orden del "Duce" Mussolini, en razón de ha-berse dirigido a Ancona en 1920 a fin de impedir la guerra en Albania. Herido en una pierna en el curso de esos

cesos y habiéndose réfugiado en seguida Rusia, Petrini se éncuentra actualmen-aherrojado en los icalabozos del Krem-, si es que sus verdugos no han juzgado

conveniente asesinario. tomando en este Congreso la defensa e este militante obscuro, pero ardiente: no eclamando su liberación inmediata, os haéls cómplice de sus carceleros, seréis un cobarde y os revelaréis indigno de particiare en coda verdadera lucha antimilitarisa. Os rogamos que elevéis en Amsterdam protesta necesaria y que reclaméis, en ombre de la compañera, de los hijos y de os compañeros de Petrini, su liberación in

nediata." Inútil es hacerse ilusiones sobre el curso que le habrá sido reservado por parte de

que le habra sido reservado por parte de Barbusse a esta carta.

NOTA — En el mismo preiódico del cual reproducimos ésta carta, en noticias de última hora, hemos encontrado un informe de la C. G. D. A. con la buena nueva de la liberación de nuestro querido compañero.

La C. D. A. afirma: "Proseguireneos nuestra campaña. Después de F. Ghezzi hemos liberación.

berado a Petrini; después de Petrini te-emos que liberar a los otros." En realidad nemos que noerar a los otros. En realidad son numerosos los hermanos nuestros, que para escarnio y desvergüenza de un país que se jacta de socialista máximo, sufren as inclomencias en la inhospitalaria isla de Solovetzky por el sólo "hecho de no someterse a la abvecta dictadura bolchevique

Presos en toda la República

-Alli donde haya un obrero rebelde, un gremio batallador, un hombre que protesta, un anarquista que pregona su verbo y luha por su ideal: allf hav preson sociales en las cárceles, en las comisarías, en todos los antros policiales.

—Hay en la ultraconservadora . Af-res, donde las huestes del latifundista Mar. tinez de Hoz y del fascista Pilotto, ejercen su dictadura de bárbaros.

 —Hay en la ultrademocrática Santa Fe, donde los aliancistas de la fórmula de la libertad pobres embarrados socialistas! Me nen su Molinas y su nueva Constitución y sus siempre brutales comisarios de campa

-Hay en la normalizada Capital Fede. ral, por "asociación ilícita", según Berutti; por pegar carteles, por repartir volantes; por incitar a la rebelión desde diarios "ex remistas"; por sacárle el cuerpo a los edictos uriburoides de la policía justista.

-Hay presos en todo el país. Es el fas cismo. Es la eterna canción del Estado Bi quieres pan, palos. Si quicres libertad

-Es el "fascismo". Lo que no será ven cido por los nuevos y viejos radicales, lle-nos de manchas sangrientas. Lo que no seárbaros cuando gobiernan. Lo que no cas rá con el bolcheviquismo brutal desde sus tronos. Lo que caerá con el capital aplas tado y con el Estado suprimido. Con la an.

Carla a Barbusse Otra "Revolución" Sobre el lacerado pueblo chileno, que hoy

se debate en la más angustiosa de las situaciones económicas, sobre sus angustias y sus hombres giran los cuartelazos y las asonadas con una continuidad abrumadora alarmanta

Después de las cruentas dictaduras de Ilanez y de Alessandri, de Montero y de Dávila; movimientos de élite y de palacio, ahora se habla de nuevos generales descon-tentos, dispuestos a alzarse contra sus colegas para reemplazarlos en su tarea de olladores de la voluntad popular que pugna por más pan y libertad.

No es que nos alarmemos o nos sorpren.

da. Símbolos de la decadencia del capitaa. Simbolos de la decadencia del capita-lismo y fruto de las mandobras hegemónicas de estados Unidos, éstas revueltas son una prueba fehaciente de la corrupción y la lnepcia de la clase dirigente y un indice de que no en vano luchan las desposeídas clases del país cercano, que pronto han de terminar sobre la gimnasia revoltosa de buitres y sibaritas exactores, la verdadera norma para derrumbar todo lo corrupto, to-do lo insano de Chile, y de sus rescoldos hacer surgir una sociedad más equitativa

Sobre la Amnistía

Los diarios grandes, "representantes" de las rigarosas inquietudes populares, agitan, en medio de salmos y letanías, el c audatorio hacia este presidente magnánimo que olvida rencillas y disgustos, y en gos-tazo democrático, pleno de humanismo, influencia a sus cortesanos del Congreso para que le engendren una amnistía a sus reoltosos colegas de oficio.

Se han agotado adjetivos. Se ha llevado su expresión máxima el panegírico, cosa que al fin de la postre nos resulta lógica un respetable aserto para aquel popular adagio: "entre bueyes no hay cornadas".

Si. Encantados con la democracia del general v los parlamentarios que perdonan a mbres de galones llevar. han de estar encantados por supuesto, serán los soldados y milicos que han caído ante la sevicia de gélidos códigos 'castrenses. Para ellos nol sera de beneficio la medida unanime de socialistas y conservado. res. de presidente y de ministros pero para ellos, para sus madres, esposas, novias hermanos, será la amargura intensamente eveladora del instante. Amargura que ha de dar óptimos frutos y a la cual hacen oldos de mercaderes los asalariados pasqui-nes y circunspectos representantes popula-

Les fué denegada la excarcelación a Kerbis y Cisneros

MONTEVIDEO. — El juez del crimen de 20. turno, Francisco Gamarra, de acuerdo con el fiscal Piñezro Chain, denegó la ex-carcelación solicitada por el abogado defen-sor doctor Lorenzo Carnelli, de los procesa-dos Manuel Kerbis y David Cianeros, Esto causó mal efecto por cuanto el jurado po-rular había proclamado la inocencia de los procesados.

ular habia roossados. El doctor Carnelli presentará un extenso scrito rebatiendo el fallo del juez Gamarra.

GRUPO EDITOR

Mañana jueves, a las 20 horas, en el local de costumbre se reunirá el

APUNTES

En qué consiste la honestidad burguesa! La esencia de esa virtud, tan preconizada por las clases capitalistas es una verdadera incognita. Los comerciantes se consideran honestos mientras realizan sus latrocinios dentros de las prescripciones de la ley, naturalmente burquesa. Las damas son también honestas en tanto que sus aventuras no sean conocidas más que por sus maridos. En la última reunión del Congreso se puso en evidencia un ejemplo bastante elocuente de esa virtud casi sacramental.

En efecto la Cámara de Diputados san cionó un proyecto sobre vialidad, que, debia ser a su vez aprobado por el Senado para quedar transformada en ley. Perd a último momento, en los pasillos de ambas Cámaras pudo notarse ese día un inusitado movimiento y la presencia del señor Colombo, presidente de la Unión Industrial Argentina, del Dr. Benito Villanueva y di otros magnates del mismo pelaje. Entre los otros magnates aet mismo proposito de la combrados personajes y varios lagisladores democratas nacionales y socialista independente de la companio del companio de la companio de la companio del companio de la companio del companio de la companio de la companio del companio de la companio del companio del companio del companio de la companio de la companio de la companio del co dientes, se realizaron animados los, con la mayor premura y en el mayo secreto, aunque este último no tan grand como para que no transcendieran los motivos de esa inusitada animación.

¿Qué había pasado? Simplemente que es el artículo 40 del mencionado proyecto se establecía la supresión de derechos de aduanas para "maquinarias, equipos y materia-les para la construcción". de los puentes caminos etc. Y lo que esos señores querían no la supresión de los derechos, sino la del artículo, que venía así a amenazarles con la competencia de los productos ex

Los senadores, fácilmente accesibles a s licitudes de esa naturaleza accedieron en parte. De la transacción resulto suprimid la palabra "materiales" que era la que mús les interesaba. Cuando el proyecto regreso a la Cámara de origen, la ley se sancionó La Unión Industrial Argentina, con poc esfuerzo salvó sus privilegios.

OTRA ENCICLICA PAPAL

El Papa, que en realidad no tiene nade importante que hacer, ha lanzado a los cua tro vientos una nueva encíclica, dirigida contra el demagógico gobierno Mexicano El Pontifice protesta por la persecución o que son objeto sus adláteres mexicanos quienes no pueden ejercer con las debidas garantías la misión de administrar el paraiso en esta tierra.

Claro está que la enciclica papal es perfectamente inofensiva aun que no por eso

LA HONESTIDAD BURGUESA sión que todos los frailes del mundo recha zarán de plano, - no lo dudamos - poinaceptable, les recuerda el ejemplo de los primeros cristianos. Tiene, además, el ma gusto de citar las Escrituras y aludir a los sacrificios que los mártires de esas lejanas épocas realizaban para ganar el reino de

> No nos queremos meter en los asuntos de mos al Papa otra conducta. Por ese camino no va a lograr nada. Los frailes de ahora, son capaces de todo menos de sacrificios. hablarles de esa cosas es solemnemente in-

Fascismo, C. G. T. y Socialismo

Puntas fuertes tiene en la organización les.. do el mundo han hecho siempre lo mismo: intervenir en los manejos de los gobiernos la Iglesia pero, sin embargo le alonsejaría- tariado. Aquí son consecuentes. Los tragones de la C. G. T. a más de banquetes aplausos, van a recoger más premios a su obsecuencia. Leamos en "La Vanguardia"

> "La C. G. T., se dirigió a la C. de Diputados pidiendo se dé intervención en la di-rección de Yacimientos Petrolíferos Fisca.

"...El diputado socialista Castellanos pre sentó el 11 de julio un proyecto donde fu "... Una vez mas (¡autobombo!) la repre.

sentación socialista se ha identificado con sentación socialista se na juentificado con la clase trabajadora..." (La "clase traba-jadora" de marras: Cerutti, Marotta y Cia). Y si no olgamos a estos angelitos de la

"Sefior presid. de la C. de Diputados et étera...

"La honorable Cámara de diputados de nación deberá considerar en breve la ley del petróleo, recientemente sancionada por el honorable Senado. En esa oportunidad, k Confederación General del Trabajo, conse cuente con la parte de su programa arriba expuesta, vería con agrado que la H. ca.

"Se trata, señor presidente, de un deseo justo y de la materialización de una aspi-ración largamente sostenida por los traba. adores cuya intervención en las reparti. iones del Estado resultaria de positivo beneficios para los intereses comunes de la colectividad. Es por ello que confiamos que la sanción de la H. cámara será favorable al pedido que dejamos expuesto en nombre de principios obreros respetables y de una organización que como la Asociación Tra-bajadores del Estado ha ofrecido repetidas pruebas de poseer un de responsabilidad social.

"Acompañamos señor presidente, do

ejemplares de nuestro programa mínimo, que servirán para mayor información de l H. cámara.

"Con tal motivo, reiteramos al señor pre. sidente las seguridades de nuestra atenta consideración.

"Por la Confederación General del Tra bajo, Luis Cerrutti, srlo. general",

La C. G. T. y sus amistades

El Dr. Michelis, representante de la lta lia fascista en el Consejo de Administra-ción de la Oficina Internacional del Traba-jo, propuso la reunión del 21 de Setiembre a fin de tratar lo relativo a la reducción le las horas de trabajo para mitigar la desocupación.
A dicha conferencia, la e. G. T. en id

sus delegados para combinar con el repre-sentante del trágico Duce, la torma en que se engañará a los trabajadores con los paliativos de reducciones de horas de traba. jo, ineficaces después de todo, para solucio. nar la desocupación mundial que es un producto exclusivo de la desocupación creciente del sistema burgués de explotación.

Y es precisamente el fascismo, cuyo presentantes el Sr. De Michelis propuso reunión del 21 de setiembre, la expresión ntis auténtica del retroceso de la libertad como condición social de convivencia humana, aplastada por ese monumento de escurantismo, regresión y barbarle que se llama régimen fascista, y cuyos repres tantes se reunen en amigable consorcio can los delegados de la C. G. T. para enguñar una vez mes el proletario del mundo.

Dime con quien andas y te diré quie

RIVE El encargado de solucionar la crisis

Orden del dia Burgués

de la Argentina en la Conferencia Económica Internacional que se realizará en Lon-

-El movimiento revolucionario de San Pablo ha capitulado. El presidente Vargas encarcelará a sus "hermanos" rebeldes. Es ta vez se quedó con el botin.

--Chinos y japonesos pelearon en Tienshia til·wan y el resultado fué de 300 muertos. Las tropas chinas de 3000 soldados fueron

rechazadas por los japoneses.

— A pesar de lo dicho por el dictador Machado en el Senado de Cuba hay un proyecto que entregará por "40 años" el mono. nolio de la venta naftera a la Standar

-En Chile hay efervescencia. El ejército —En Unite nay opervescencia. In ejercito es repudiado por el pueblo. En Iguique se quiso desembarcar al ex tiranuelo Dávila para darlo su merecido. 6 muertos y 200 heridos fueron el resul-

tado de una masacre, el domingo, "Las tropas de Iquique dispararon sobre una mani.

festación.
—El juez Malbrán es el encargado del

-El doctor Prehische será representante aproceso por "incitación a la rehelión" con tra los redactores del diario "Bandera Ro-

ia". Un nuevo Berutti...
—Sigue el conflicto estudiantil en Medicina. Los legionarios pretenden romper la huelga, sin resultado. En Ciencias Econó-micas también hay líos.

-Un periodista de "Critica" pide la ca. beza de Lucich, el enfermo que mató al mé-dico encargado de curarlo. Es cosa de un loco que estribe... porque le pagan.

-18 presos anarquistas son procesados el Barcelona, por haberse sublevado en la cár-cel. Se pide de "dos a 12 años de prisión". ¡Y viva la República!

Desde el momento que nosotrôs los anarmaritimos, conductores de carros, construc-dificación de principios en todos los pun-tos de vista contrarios al espíritu de la Constitución española", pero he aquí lo que sucode corrientemente: "La libertad paro sucede corrientemente:

na. Esperamos que la evolución de los es-piritus será una consecuencia de la lucha y torminará en un nuevo estado de cosa. Mé parece ilógico negarle a la burguesía el de-recho de defenderse. Que hombres honestos participan en nuestro movimiento que no participan en nuestro movimiento, protesten, es bueno, pero yo creo que lejos de beneficiar más bien perjudicarian a nuestros compañeros encarcelados dando su

nuestros companeros encarcados dantes so nombre en esta manifestación. Con Sacco y Vanzetti hemos visto lo que vale para un gobierno la voz de un extran-

(Respuesta a la enquesta hecha po el Comité Internacional de Defen-sa Anarquista contra las malva-das leyes de la República Espa-

Contra la reacción EL MITIN DE LA VERDI

El Domingo por la mafiana llevése a cabe quistas protestamos contra una loy, esta con todo exito el acto de protesta organiza-debe ser una razón para que la burguesia do por los gremios pactantes, portuarios, la encuentre excelente. Vosotros decis: "Co-

del carácter de la reacción antiobrera dei caracter de de l'execution de la mansedumbre cegetista. Le guerra dió también a los oradores, oportunidad para exponer sus causas reales y lo ntereses en pugna.

EL ACTO DE LA TARDE EN LA PLAZ 1.0 DE MAYO Organizado por la F. O. L. B. adher

da a la F. O. R. A., se realizó el milin público anunciado, contra da guerra y la reacción. Aparte de los oradores obreros un delegado de la F. Universitaria Argen tina trajo la palabra solidaria del estudian tado en la lucha que los trabajadores vie nen sosteniendo frente a la reacción y a guerra, y por una transformación profundamente humaná.

Fué el acto una demostración de prot sucede corrientemente: "La libertad para | Aute um sala hena de transpladores, nl. | Fué el acto una demostración de primo nosotros que somos gentes serias, pondera cleron uso de la palabra los compañeros ta por los procesamientos contra la F. O. das, etc..., la prisión para aquellos que no Prince, Lunazzi, Correale y Maguid, quie. | R. A., y de agitación contra el crimen de catán contentas".

El Anarquismo en la Hora Actual

FACTORES DE REBELION POPULAR

YMPERAN en la évolución histórica una serie de factores que mutuamente se entrelazan para dot re-mar rumbos a la humanidad, predominando, a veces, unos sobre otros. Períodos hubo en que fuerzas religiosus, profundas corrientes místicas, levantaron a las multitudes y las lanzaron a las guerras santas, a los sacrificios heroicos, a la lucha contra los césares e inquisidores. Otros en que poderosas influencias económicas, torturantes miserias y dolores, restaron rebello-nes ahogadas en sangre y pasearon las banderas revolucionarias por sobre los señores y las ruinas de

A través de las insurgentes luchas y experiencias de los Manés, Campanella, Babeut, etc., fueron infiltrándo-se entre los oprimidos los ideales libertarios que buscaon calidas en explosiones esporádicas del pue indose en las necesidades de las masas y en ideales renovadores que las interpretaban, se comple rersales, las teorizaciones de los precursores del siglo XVIII con las realizaciones, con les campesinos amotinados contra sus señores y frailes

EL ROL ANAROUISTA EN LA REVOLUCION

Ol en la historia de las luchas populares se perfila Juna verdad, debemos inspirarnos en ella para la militancia. El pueblo se movió siempre a impulso de sus propias condiciones creadoras. Los escamoteos del 1789 ancés y del 1917 ruso, fueron resultados de la ignoranch y debilidad de abajo y de los intereses y ambiciones los nuevos dominadores

liay que orientario, hay que encauzario al pueblo paa que actúe en la revolución con eficacia. Pero se quetes: dominándolo en virtud de su incapacidad para sus-tuerse a la esclavitud o siendo parte de él y conducien-do sus luchas por vías de propia emancipación, al marren v contra todo poder opresor.

russes, liberales, socialistas y bolcheviques, se precu-pa por lo primero para asaltar los sitiales del Estado. El anarquismo brega desde su entrada a la beligeransocial por destruir todo poder político y es la única esclavos modernos, dei proletariado, todo lo relativo a su autoliberación: lucha preparatoria, acción revoluguaria y reconstrucción del porvenir.

FRENTE AL CAPITALISMO EN QUIEBRA

Il. problema está en este: en ser parte de los explo-tados y de los rebeldes que por su causa se deciy en tener fuerzas suficientes para dominar en el ecto realizador de la nueva sociedad. Actualmente, es pitalismo más o menos desarrollado según los paíol que encierra entre sus redes a los que serán ges de la revolución: a los productores. Es en su me mo económico, en su estructura política, en sus triones morales, donde debemos buscar his fuentes As inquietudes y aspiraciones populares.

crisis en el orden económico trae aparejado un eno político también general: el fascismo, la vic multiplicada del Estado. Las fuerzas econômicas in a la sociedad burguesa a la ruina. Y el proletatiene ante sus ojos dos caminos: permitir hacer a bastores, delarse llevar a revueltas para soportar Nesotros, como minorías definidas, estamos en el er de ir junto a los oprimidos para que no vuelva a Transportation of the contraction of the contractio

La Federación Obrera Regional Argenti

fuerza orgánica del proletariado revo-

nario, haluarte de la close trabajadori e finalidad libertaria, colocada frente a li

ción en pie de lucha, con toda la jau-

leguleya y policial en su contra y an-

un propósito reaccionario del capitalis

y de sus asesores estatales, recibió de

anarquistas del país el más decidid oyo y la prueba de la profunda simpatia que cuenta. Y como un llamado urgen

que tiende a responder al desafío de la

canización combativa de los asalariados,

Congreso lanzó una invitación a los obre.

fines para que ingresen en las filas de la

ites y a los gremios autónomos

Las lineas están tendidas y no hay, no puede haber transacciones entre el bolcheviquismo, que es dictadura, y el anarquismo, que es libertad, entre el Estado, que es antitesis de emancipación, y la anarquía que es su base fundamental. Necesitamos hoy, un movimiento de combate que con los trabajadores y penetrando en todas partes asegure la revolución con fuerzas propias bien

Como infiltrar las ideas y aplicar los métodos de lucomo inturar las ideas y apicar los metodos de lu-cia nuestros, es uno de los problemas. Cuáles son las-fuerzas propias y cómo hacerlas más efectivas fren-te a la realidad quo nos reclama, es una segunda

EL PROSELITISMO DEBE SER AMPLIO

L problema social no es un exclusivo asunto de estómago. El hambre lleva a la insurgencia cuando el músculo está templado por la voluntad de libertarse. El hambre también elevó a tiranos que trayendo en sus promesas panes dorados para los desposeídos, montaron después sobre sus espaidas y los sangraron a lati-gazos. El hambre lleva a la humillación y a la limosna, si no hay carácter y conciencia. Explotados hay en la servidumbre y en la degeneración; como burgueses hay que dejaron sus banquetes para luchar contra su clase

La rebeldía del hombre despierta ya por el aguijone del hambre y de la miseria, ya por el insulto de locò amos, ya por un sentimiento de justicia. Brota en el in-dividuo la protesta, sea porque rechaza una infamis, analiza un hecho o se rebela ante un crimen. La conciencia es trabajada por factores variados que la orientan. Razón v sentimiento influyen sobre la psicología

anémicos, de su tragedia diaria, insurgir, luchar por su derecho a la vida; como puede tragar lágrimas y se-guir siendo manso. El estudiante puede venir hacia el obrero y proclamar su desobediencia a lo que se le en-seña, o empuñar el garrote fascista contra el mismo El maestro puede movilizar sus fuerzas para libertar al niño de la brutalidad del catecismo escolar y de la l seria que lo mata; como puede seguir mintiendo, cas trando, preparando siervos dóciles El técnico, el ingeniero, el médico, pueden poner sus conocimientos al ser-vicio de nuestra causa o comerciar con ellos hipócrita-mente. El soldado puede arrojar su máuser y no tirar contra el nueblo; como puede seguir como un bruto chedeciendo a otros brutos galoneados. El vecino, homconfiar más que en su fuerza de rebelde o seguil crevendo en dioses, gobiernos y caudillos... En todas partes, en todo ambiente, puede nacer la

pasión por la lucha social o reinar la ignorancia y la obsecuencia. ¿Por qué no ir nosotros a sembrar ideas

ACTUEMOS ENTRE QUIENES VIVIRAN LA REVOLUCION

SO queremos. Estar en medio del pueblo para in-fluir en las múltiples expresiones de su descontente contra el sistema económico-político en fracaso evipara la acción directa indispensable en la revolución y para organizar sin poderes coercitivos, con los med de producción y de consumo, de intercambio y de relacionamietno federativo en manos de los productores nilsmos del régimen anárquico, una vez conquistado el triunfo de la revolución.

El anarquismo tiene valores en su bagaje ideológico y en sus métodos de lucha, que preparan a los hombres o que los atraen a la militancia. Proselitismo y penetración libertaria tienden a esos dos aspectos de la com batividad anarquista efectiva: reforzar propios del movimiento y sembrar con éxito los fermetodología nuestra, concentrar la acción en determi-nado ambiente, que si bien es uno de los más positivos por su naturaleza — como el obrero, por ejemplo. — no constituye todo el campo de influencia para los

El resultado de esa expansión, depende de la enterezay de la inteligencia que ponga el anarquista en su ac-ción. De su capacidad revolucionaria y de la comprensión de las características del medio en que se desenque viene a corregir. De la coordinación del trabajo surgirá la seguridad de no descuidar lo fundamental por le

Todo ese plan de extensión proselitista exige una relación metódica que en forma organizada asegure al movimiento proficuos resultados. Los órganos que agrupan a los militantes para eso, deben forzosamente ponerse en contacto, asociar esfuerzos, trabajar de co-mún acuerdo. La organización llena este objetivo.

ARMEMOS FUERZAS PROPIAS

TIEMOS dicho: estar entre los futuros actores de la revolución y contar con fuerzas propias que aseguren su triunfo. La actuación entre los trabajadores en sus organismos revolucionarios de finalidad anarquista
como la FORA y en los dominados por el reformismo para influenciarlos si es posible; la prédica y la lucna en el campo con los peones y colonos, en la ciudad con los explotados; en las universidades y escuelas, barrios

dos los medios propicios, consigue lo primero. Las fuerzas propias radican en los organismos de combate. Es la organización obrera, ya orient da per-los anarquistas, con clara conciencia de su misión resistente hoy, de su papel revolucionario y de sus atribuciones para la producción socializada mañana. La F. O. R. A., expresión clara del proletariado que pugna bet emanciparse, debe ser fortificada día a día, engrosando sús filis, apoyando sus luchas, capacitando a sus cuadros para la adaptación a las necesidades de la nueva sociedad. Fuerza viva del movimiento obrero, a ella debemos volcar nuestras energias de militantes revolu-

Los grupos, los centros las asociaciones los ateres biblioteoas anarquistas, distribuídos por barrios, por zonas, o diseminados por todos el naís, son los focos le donde surgen las más variadas actividades y se irradian hacia todos los ambientes nuestras influencias. En cada localidad, sea de ciudad o de campo, los compañeros se energías, en todo el país yan a crearse vinculos perma-nentes que llenarán una necesidad impostergable. Por gonas, comités de relaciones van a coordinar las tareas y en el orden regional un comité tendrá a su cargo el materializar una aspiración general: hacer del movi-, miento anarquista una fuerza poderosa, consolidada a través de las experiencias y armada para todos los as pectos de la lucha cotidians

POR UN ANARQUISMO COMBATIVO

TAS fuerres propies deben ser consequentes con las exigencias de la spoca, Si esta es revolucionaria por la bancarrota político-económica del capitalismo ellas tienen que colocarse entre y con los oprimidos y con responsabilidad de minorías conscientes, ir al terre-no de la realización. Veremos en otra oportunidad qué pueden hacer hoy, para vencer a las fuerzas del fascis-mo y a las violencias del privilegio. Sinteticemos por abora la conclusión inmediata a que arribamos: El anarquismo, en todos los medios aptos, por medio de sus fuerzas propias en colaboración sistemática, debe adquirir preponderancia y urge hacerlo combativo, organico, realizador, ante el reclamó del derjumbe capitalista.

Trabajemos porque así sea, a la mayor brevedad. Demos vida à las conclusiones del melento 2.0 Congreso

En un magnifico alarde de solidaridad y n un magnifico alarde de solidaridad y conciencia el 2.0 Congreso Anarquista Por la F.O.R.A., a la F.O.R.A. caudillos del reformismo que regentean a su antojo al organismo encienque, cuyo valor negativo fué probado mil veces y cuya de probado mil veces y delegaciones de entidades e individua-un acuerdo de suma actualidad.

F. O., R. A. a fin de presentar un frente satacadas por un juez Berutti, y reforcement

Por la F. O. R. A.! Demos a sus cua dros toda la fuerza combativa, todo el es-piritu rebelde, toda la potencia insurgente, piritu reocioe, toda la pocencia maurgente, que los 'unarquistas poseen y deben poner en juego para no caer ante la furia repres-va del enemigo de arriba y las maniobras tralcioneras de los politiqueros de abajo. Imprimamos a sus luchas toda nuestra fe en la libertad para que los explotados comprendan el peligro del fascismo brutal que amenaza al mundo, y den a sus gestas el

sólido de pelea, en defensa de las conquistas hechas y para el continuo avanzar hacia la revolución emancipadora.

las, cubriendo los vacíos que dejaron los pra trágica que vive el capitalismo plantea la necesidad de definir posiciones por o redoblando su vigor y alentando sus batallas. Estémos todos, militantes revolucionarios, en medio de los atacados, luchando sin desmayos para que los bárbaros de arriba no

cientes, gremios combativos compañeros fogueados en la acción! Que la obsecuencia impulso vigoroso del que lucha por romper puesta categórica. Que los que no quieren más agil, más grande: ¡A cadenas. Vayamos a sue bases mismas, hoy complicarse con la mansedumbre, con las A ella, por nuestras ideas.

straiciones, con las maniabras bajas de les impotencia fué palpable durante la dictadura; que los que comprendan que la hosumar esfuerzos, a arrimar los hombros a hermanarse en la lucha con quienes desde F. O. R. A., bregan hoy por aplastar In bestia fascista, para asi seguir a announcian la bestia fascista, para asi seguir a announcian la F. O. R. A., trabajadores conscientes, gremios combativos compañeros definitiva por la sociedad libre, por la announcian la compañeros compañ

Por la F. O. R. A.! Nosotros obreros fes, burécratas tan enemigos del proletaria.
do como los proplos Justo o De Tomaso, hadu en los obreros revolucionarios dan resle en los obreros revolucionarios dan resmás agil, más grande: ¡A la F. O. R. A.!

Debates y Resoluciones del 2°. ngreso Anarquista Regional

Continúa el debate sobre la existencia de un movimiento que con el vigor de las ideas, se había enfrentado a la reacción. En el campo no hay instituciones pero si hay compañeros que el pueblo con noce por su ación. Barrencenta Cree que la organización. Barrencenta Cree que la organización. organización anarquista aparquista, como se la propicia en el congreso lleva a la restricción de la Ubertad y de la espontaneidad en el individuo. Se quere uniformar con la organización, la quere uniformar con la organización, la como se la propicia en el congreso lleva a la restricción de la Ubertad y de la espontaneidad en el individuo. Se quere uniformar con la organización, la constitución de la uniforma del anarquismo.

ampo anarquista? Leval: Los precursores teóricos del an-

dioses intalibles. El anarquismo es un mo-vimiento de centínua creación. Lo que hoy proponemos puede ser mañana ampliado o niodificado, en forma que es imprevisible. Por lo tanto debemos actuar de acuerdo a las circunstancias y necesidades revolucio-

anarquismo militante. No se ha discutido

como el tema la requiere. Se hace mucho

nistoria y poca referencia al movimiento re-volucionario argentino. Se refiere al anar-quigmo de la F. O. R. A. y dice que esta cumple su misión de meterse en el corazón del pueblo explotado. Los que ayer crearon

arquistas, teóricamente, que los tomados por la A. C. A. T., no puede haber. La orga-

ns. Y por eso relvindicamos totalmente e

vales se traduce en desviaciones y faisas orientaciones. En el 14 y 15 ellos se incli-

ismo revolucionario. Hemos seguido en 16 nos de actuación un ritmo militante y no

onalismo individual v de

nto quintista Aqui probablement

bles. El anarquismo es un mo-

SEGUNDA SESION PLENARIA (DE LA*po gremial, ¿por qué no se acepta en el TARDE DEL JUEVES 15 DE SETIEMBRE l'ampo anarquista?

Sigue presidiendo Alcantar.

A las 15 y 30 horas se abre la sesió

plenaria.

Leval pide la palabra: "Quisiera formu

Pacifi ano que la guerra provoca actualmente en Asun-ción, y al mismo tiempo, el gesto heroffo y sublime que ha tenido un soldado boli-viano, más que soldado, hombre. En el moviano, mas que solado, nombre. En el mo-mento en que se lba a iniciar la primera batalla ese soldado se lanzó en medio de los dos ejércitos gritando: "hermanos paralos dos ejércitos gritando: "hermanos para-guayos y bolivianos no pelecimo lucheis...", pero su hermosa arenga de paz y de fra-ternidad, se interrumpió por las balas de bolivianos. Creo que este ejemple es tan hermoso, tan profundamente au-

(Aprobación general). Se continúa el debate comenzado el día

González (de Las Rosas): En represen-González (de Las Rosas): En represen-tación de la Asociación Anarquista de Las Rosas, me solidarizo con la idea de la or-ganización y justo es que digamos por quá. Los compañoros que militamos en la can-paña tropezamos con muchos inconvenieres tes: y es que hoy por hoy, la agitación sonte no basta. Los que anoche soste nian el criterio de la no organización opi-

nían el criterio de la no organización opi-nan con un criterio de ciudad y desconn-cen la campáña, que mercec un estudio de-tenido por sus caracteristicas. En 1920 había un tralajo intenso en toda la campaña, y se creó la Federación Por-tuaria, fué todo un movimiento poderesa porque se contaba con los obreros de la estibe conductores de carros camioneros tiba, conductores de carros, camioneros, et-coordinados. La mecânica actual y el pro-greso técnico en general han eliminado en gran púmero a estos últimos; lo mismo ocu-rió con los trabajadores del campo; se agrega además la situación de los compa-fieros que se emplean en los galpones y elovadores los que tienen camiones, etc., quienes se resisten por su situación un tanto privilegiada a engrosar los cuadros de lu-

privilegiada u custos.

cha proletaria.

Se refiere a la crisis del campo que alcan-

y pequeños arrendatarios. Esta crisis tiene que solucionarse. Se pre-sentan tres soluciones: 1a., la de los bol-

La organización facilitària a los mismos "crotos" la solución do su problema an mistosa. Dice que la creación de un Comi de Redaciones beneficiaria la propagand; de la campaña, hasta ahora realizada; Maran de la F. O. R. A. es respetable per

no muede estar totalizado en la F. O. R. A etne proleterios estando excluídos de él. le Torse del anarquismo, y al mismo tiempo Transcer a la Internacional de Trabaand a socialista, centro activo de amigos e la revolución social en Europa. Se marifeses una corriente panforista, que limita
e avalusiviza la actuación anarquieta a la eromina obreros. Apoya el despacho de la

Colomát Como militante activo de la F O. R. A evolica un fenómeno intercuante cue aportaría datos a la discusión. Obrero, desde varios meses atrás venzo trabajando en favor de la organización de mi gremio. y me hallo frente al problema de la deso cupación, que disminuye grandemente l cunación, que susminuye transciente de configura de las obreros hacia el sindicato, rorque para cada puesto ocupado que se abandona hay 50 desocupados que lo espe-ran. Si se acopta la organización en el cam-

quiere uniformar con la organización, le expresión multiforme del anarquismo.

Prines: Habia para disipar confusiones dice que los partidarios de la organización anarquista no son contrarios al movimien el to obrero finalista. Son necesarias otras for nuas de penetración a les deservaciones. acción anarquista organizada. Al fundar una hiblioteca al editer un diario no hacemos afirmaciones hechas por varios compañero chre intelectualismo y uniforn

la guerra del Chaco Boreal que hace urgen-te la acción organizada e inmediata de los

A esta altura del debate se propone que los compañeros que han hablad tema, se abstengan de volver a h tema, se abstengan de volver a hacerlo, pa-ra permitir la palabra a quien no haya hablado todavía. Se ocenta.

uer puento expiotato. Los que ayer crearon la organización obrera, la F. O. R. A. do tradición revolucionaria y finalidad comunista fanarquista, creen necesaria hoy la organización de las fuerzas anarquistas. Los anarquistas deben introducirse en los sindicatos obresa poro una variadare compresa. Dukelsky: Se manifiesta de acuerdo con el establecimiento de relaciones permanen-tes en el movimiento, siempre que ello no ia A. C. A. T., no puède haber. La organización no llevaría ningún aporte de fuerzas revolucionarias y las que ya existen.
Está, por lo tanto, en desacuerdo con el
despacho de la mayoría.

Badaraco: La minoría en su despacho
cree interpretar el sentir de las masas militantes. No entendemos al movimiento obroro como pura sindicalización. Ello se concreta en la finalidad comunista anárquica
del 50. congreso, que levantó un cuerpo de
dectrina, que es profundamente social y que
ha movilizado a innumerables falanges obreras. Y por eso relvindicamos totalmente el

ios companeros, sin que ello signifique que nes que negaron a 1a mesa fuera de ella no puedan hacerlo. Creo pe-ligroso la formación de un organismo es-pecífico, que daría lugar a desviaciones, pues su carácter político crea peligrosos La presidencia da lectura

pues su caracter portuco reca pensasses, Menéndez: Cree en la continuidad de la chra sobre la ruta que el anarquismo ha seguido hasta ahora, sobre una base única de combatividad permanente.

Lacourlig: Opina que son necesarias las

Varone: El planteamiento de las luchas de la militancia debe hacerse a través del movimiento obrero revolucionario. Ya se

orientaciones, En el 14 y 15 cilos es incui-naron por la guerra; cilos quisieron la fe-deración anarquista como trampolín para sus proplas cosas. Defenderemos a la, F O. R. A. sin hacer un problema de sindicali-ración, para que se lleng la multiplicidad le las variaciones culturales hasta el terro-cita variaciones culturales hasta el terro-tica variaciones culturales hasta el terrobellonista hecha desde los organismos de ucha del proletariado.

López Cuaraza: Niega virtudes a la organización. La lucha puede éfectuarse sin ella, si hay espíritu combativo en los com-

pañeros, ya en el campo como en la ciudad. Elogió la obra de los "crottos" que no tie-nen necesidad de organización para haces

su propaganda.

Maguid: Las necesidades del momento apremian. Debemos afrontar una realidad, una serle de acontecimientos, que es prerazar el moviniento obrero.

López Cuaraza: El informante de la maoría ha incurrido en falsedades para defener la organización, no teniendo en cuenta

SESION PLENARIA DEL JUEVES 15 A LAS 21 HORAS

Santillán fué elegido presidente. Roqué, da lectura a numerosas adhesio, nes que continúan llegando al Congreso. Santillán, cree que después de haberse perrado el debate con lista de oradores, co. rresponde computar las opiniones de los delegados, sobre le que atañe a la organi-zación de los anarquistas.

No habiendo objeciones, así se hace, ha

tiendo mayoria a favor de la organización

JUVENTUDER ANAROUISTAS

A continuación se pasa a tratay el asun to de la organización de las juventudes. Fleitas como delegado de la Asociacio ma sobre la constitución de dicha asocia ción, su espíritu y sus fines. Expresa l que la base de su actuació, es la acción Que tiende a desempeñar dos funciones im de la repartición de volantes, y murale mitines, conferencias, en el taller y en la fábrica; y la de "capacitación", de sus ites tanto en el terreno teórico de as ideas como en el de la militancia

Coloma, dice que no hay nada que agre gar. Cree que debe aprobarse sin discusión La presidencia da lectura a dos opinio nes que llégeron e le mese sobre "Juven

Santillán, pone en consideración del Con

INT. ANAROTISTA AMERICANA La presidencia da lectura a continuación varias informaciones y trabajos llegados Un proyecto de la Agrp. "La Lucha", de Rosario, sobre una proposición de creación de la Internacional Anarquista American Se da por aprobado con el mismo criterio

EXTENSION PROSELITISTA Y TACTI.

CAS DE LUCHA COTIDIANA to del cuestionario sobre Extensión prose. litista y tácticas de lucha cotidiana.

La presidencia informa que la comisión designada para el estudio de ese punto ha dividido el despacho en tres partes par-facilitar la discusión. Cada parte tendre

une no somos intelectualistas puros, es que nueremos aunar las fuerzas y ser un por nás efectivos en la acción. El pasado y la lucas tradicionales no tuterana a los mislecciones aprovechables.

Son las circunstancias actuales, el análisis del movimiento nuestro, la urgencia el coordinar las ectividades de todos los ór-denes, la experiencia de un pasado supera-ble y an especial la lección dolorosa de la dictadura, lo que los boniga e Upa, maurga-le, revolucionaria. Dodipropósitos, maurga-tales nas animan: incisiente de calcular hacer sense eficaces y combigente con interfe-esfuerzos, para influenciar todos los am-bientes y para la preparación tondiente a la lucha revolucionaria triunfante.

lucha revolucionaria triunfante.
Comprendemos a quienes solo aceptan actuar en la organización obrera, pero no koncebimos que se argumente diciendo que en la organización anarquista habrá desvi organización obrera en la que no todos sof anarquistas ni están influídos por nuestra-ideas y métodos de lucha. Queremos avan-zar, salvar errores, dar espíritu dombaliro y conciencia libertaria al proletariado con 7 desde la F. O. R. A., pero urge penetro sectores de la sociedad y arr due lo hagan vigoroso, pujante, realmentes revolucionario. Para eso propiciamos la of ganización del trabajo nuestro, de mil tes. Propone se realice el cómputo de opiniones y exhorta a todos al trabajo armónico, paar materializar enseguida los dife

rentes puntos de vista.

El debate ha terminado y se levanta sesión, resolviéndose realizar el cómputapenas iniciada la siguiente sesión plenario

Proseliti y Tácticas de Lucha Cotidiana

vimiento Obrero, Cooperativas, Extensión y Propaganda su relator: El comp. Prince sobre Movi.
miento obreto; Colomá, sobre Cooperativis.
mo y Maguid sobre extensión profelitista. Resoluciones sobre

MOVIMIENTO OBRERO

En consecuencia, Prince pasa a informar respecto al despacho sobre movimiento obre-PRINCE.

Considerando dice, que el prosmitismo es base principal del movimiento se ha discu-tido la mejor manera de desarrollarlo, plan. tearido como una de las cuestiones más importante la actuación en la organización obrera, las distintas formas de acción proselitista en ella y concretamente, la orga del mismo régimen. Los sindicatos que ve los desmanes estatales han sido considera. aceptándose generalmente que nácidos con el régimen desaparecerson ción. Pero al adoptar estos organismos una orientación revolucionaria implica esta solo decho una superación al propio régimen capitalista v ellos no pueden desapareces va sociedad del porvenir sirviendo de núclass, a cuyo alrededor se creará la organi, zación libertaria, sin que sea posible pre ver su estructura porque después de la olución aparece la capacidad constructiva del nueblo que produce el cambio. Así por ciemplo los gestores de la revolución francesa no hubieran prepisto que los descami pudiesen resistir la conflagración de la Europa militarizada ni crear las nuevas

Estos organismos obreros que podrán cumplir una gran misión en el período post onario, ofrecerían el peligro de desarrollarse en sentido regresivo si no hubie sustraerse a las tentativas autorittarias ta. Los obrevos han de ser los que resuel ran el problema de la producción concepto bolchevique de dictadura del proletariado el del control económico, por los productores como expresa la resolución unánime de la comisión

Rightrmemos, pues, nuestro concepto surreccional a la lucha armada, haciendo prédica constante en los lugares de ac. tividad, campos tafferes y tábricas, para met de la producción se desarrolle el sentido

Lee la ponencia de la comisión y propone que sea discutida por partes.

El primer punto de la ponencia que avo. ya a la F. O. R. A. y llama a reforzarla.

GRUPOS INTERSINDICALES

Al discutirse el 2.0 punto sobre la cres de grupos intersindicales, pide labra el camarada Huerta:

No es posible considerar al movimiente obrero en una forma abstracta e imprecisa en oposición a los grupos inter sindicales. No podemos estar de acuerdo con todos los obreros, carentes en su mayoria de instrucción y opinión.

Si buscamos crear escuelas, ultura, etc. al margen del institucionalis. oficial, por qué no proceder igualmen. en el medio sindical, creando al mar. catos finalistas? En el gremio ferroviario trabajaron durante 15 años los compañeros sin poder orientar con su acción a los sin

Lo mejor es crear organismos de acuerdo

Intervienen los camaradas Dukelsky, Prin

movimiento obrero

1.º Reafirma la interpretación finalista ibertaria del movimiento obrero tal como lo define el pacto federal de la F. O. R. A., y especialmente en estos momentos er que concuerda contra ella la persecución del gobierno concretada en el por "asociación ilicita", la obra discrega. dora de la C. G. del Trabajo, y las calumnias bolcheviques y exhoria a los compañe-ros todos a volcar sus fuerzas en ella, a fin de hacer que los gremios autínomos atines a la de tendencia libertaria ingresen a las filas de la F. O. R. A. para vigori. zar el movimiento revolucionario Considera necesaria la creación de

grupos intersindicales en los gremios de campo reformista, con propósitos de opo ción crítica y orientación en el sentido de aplicar nuestros métodos de lucha.

Reconociendo que la función de las orga nizaciones obreras actuales no ha de limi tarse a la mera resistencia, sino que tienen una importante misión revolucionaria transformadora reconociendo que la ma productora, obreros, campesinos y técnico ha de ser la hase misma de la revolución de toda la actividad de producción y disrevolución, el 2.5 Congreso propicia lo sieniente:

a) que las organizaciones obreras se ca. paciten para hacer funcionar el mecanismo económico arrancando al poder de la bur-

El 2.0 Congreso Anarquista Regional de eguesín, reemplazando el parasitismo buro.

Rosario.

I. de eguesín, reemplazando el parasitismo buro crásico capitalista y estatal por una adecuada distribución de trabajo productivo. b) que a esos fines. la organización

modificar su estructura adaptandose a las necesidades del moment revolucionario e integrándose con las ins tituciones que surian a consecuencias de

ra (huelga, holcot sabotage etc.) el de la oma de posesión de tierras, fábricas, talle res medios de transporte, viviendas etc. como recurso eficaz de capacitación y de gestión en los establecimientos de produc

Teniendo presente la urgencia en levan. tar en todos los explotados el espíritu de combatividad para afrontar decididament la acción brutal del fascismo y de la perse cución legal y la intensa crisis económica omo la lucha revolucionaria para acelerar el fin del régimen burgués, el 2.0 Congres Angranista recomienda:

posición de soluciones concretas, de las lu chas del proletariado y su armamento para la acción insurreccionista, defensiva y ofen siva. 2.º Un trabajo constante y metódico den

tro de los lugares de trabajo, talleres, fáoricas, etc., para organizar luchas inmedia tas y para propagar con energia a inteligen ra resolver el fenómeno de la bancarrota de la injusticia capitalistas

rectificaciones al concepto expuesto por *vor de la creación de los grupos intersin.

bras del camarada de la F. O. R. A. Aclara puntos de vista tácticos en las Ruchas Réquirmemos, pues, nuestro concepto de del movimiento obrero, y diferencias de opi-lucha obrera exhortando a la acción in. nión con la F. O. R. A. Hace diez años participábamos en la constitución de gran número de grupos intersindicales, movido por un concepto claro de acción.

> nos intersindicales, aun dentro de los orga grupos intersindicales en las organizacione eformistas, no se trata de un problema de ucionario o reformista, debe afrontar la cri sis capitalista y en ambos deben actuar los anarquistas con su acción revolucionaria insurreccionista. Insiste en la importancia de los grupos que se discuten.

Balbuena E. En Villa Devoto, los radas presos durante la dictadura, plantea. ron una acción dentro de los gremios reformistas (que podrían ser estos grupos in ersindicales), que trabajarían en esos me. dios, corrientes de simpatía hacia finalidad Hasta ahora hemos tratado de impulsar al movimiento reformista en nismo contacto influvente de la acción toritarios trabajan esta oposición en lo gremios reformistas. Para el anarquismo, este trabajo viene de largor y puede reall. zar esta tarea con mayor facilidad. No potarios. Podríamos crear alli donde fuera posible un movimiento serio de oposición tendiente a influenciar las instituci con nuestros métodos de lucha caeran

reformistas no es el mismo de antes. Es dicatos. Frente a 15.000 6 20.000 afiliados ejemplo ¿qué haría un sindicato de 20 com pañeros con su sello y membrete?

so salga una exhortación al próximo Conreso de la F .O. R. A., para propiciar estos organismos intersindicales. Se aprue

M. Sugrez. La clase trabajadora está or. ganizada, porque el capitalismo si es tal es ue obedece a una causa. No se puede exi yugo capitalista, tengan ya tendencia revo lucionaria si no hubo nadie que les orien te. Nuestra obligación es ir hasta ellos sir temor, pues si van otras corrientes autori. sus influencias, deben estar también en los

T. Suárez. En los gremlos reformistas ha ambién pueblo, y el anarquismo debe estar lucha y acción revolucionaria.

CAPACITACION DEL PROLETARIADO

A esta altura del debate. Santillán lee la obrero, que trata de que las organizaciones obreras en la vida corriente, que hoy se especializan en la pura resistencia al capialismo, se capaciten para organizar la nue.

Prince aclara una pregunta de Huerta, en el colaboracionismo: pero esta afirmación dice que las organizaciones actuales están hecha en base a simples suposiciones no dechas para la resistencia, y se quiere ca-

Fra economía. En ese sentido, la organiza ción obrera pasaria por su parte a ocupar una función importantisima en el perío Huerton Los problemas económico sociales

no pueden ser resueltos por la política reformista, que pugna con los conceptos de mo estatal en el terreno, abstracto están bien planteadas, porque en ese terreno son grandes teóricos, pero frente a los hechos raicionan a lo predicado desde el llano colaborando en el poder con los estados bur gueses. Falta otra fuerza que considerar: el men actual en el sentido de tomar el poder. letariado, pues si resuelven teóricamente problema económico dejan en pie el proble-ma de la libertad. La libertad es al espíritu lo que el pan al cuerpo, y los socialis-tas y comunistas autoritarios sólo plantean el problema del pan. Olvidemos que el homposible dar la espalda al problema de la li pertad, sobre un terreno exclusivamente

Radaraco solicita aclaración a la meso tearn a muchos compañeros el problem del anarco-sindicalismo. Se trata de tomar el movimiento obrero tal como es, y proectar desde ahi los elementos de una socledad nueva. Se tratará de que los organismos obreros se transformen de tal ma. Pide modificación al despacho de la com sión, cuyo texto es un poco oscuro.

Varone Apoya la organización directamen controlada por los trabajadores en sus centros de producción. Prince da nuevamene lectura al informe.

Hucrta, Explica la autonomía del Indivi-Compara dos sistemas de organización: uno duo, en base al pacto de la F. O. R. A. nular: el otro en que el sistema rige sobre

Propone que se aclare en el despacho el ntido do la transformación propiciada.

Funcs. Dice que aquí cabe decir que la fórmula "todo el poder a los sindicatos", encierra un peligro. No puede hacerse reposar la transformación social sobre la ba sirdical puramente.

Loral Cabe perfectamente en su espíri. dicates con finalidad libertaria. Decir que ción revolucionaria, no es ser anarco sin. dicalista. Se puede criticar al sindicalismo y estar convencido de que hace falta una multiplicidad de formas asociativas, en le

Los sindicatos deben prepararse par construir la vida comunista anárquica, pero el informe expresa claramente que surgi. rán además nuevos organismos según lo re. quieran las necesidades.

Vetuli. Muchas dees, aun en organismo obreros finalistas se niega la autonomía in dividual, por ser ellos consecuençia del régimen, y el anarquismo no los toma come fin. En las organizaciones obreras actian los anarquistas, por creerlos medio de resistencia di capitalismo, y de capaci. nómicos del período post-revolucionario.

Leval continúa, aconsejando a los orga-nismos obreros para haceries entender la necesidad de que se preocupen en el estu-dio de la técnica y desenvolvimiento de las fábricas en todas sus particularidades, y harían cargo de la producción.

Bendicente propone que ya que hay ides reformar la forma en que está redacta. da la ponencia, se pase la misma a comisión fin de que se traiga a sesión niemaria al puestos en la nueva redacción

horas, informando - Roque' sobre las nuevas comisiones que deben reunirse para continuar con los demás puntos del orden del

COMPUTO DE OPINIONES

SE PRONUNCIAN POR LA MAYORIA

SE PRONUNCIAN FOR LA MAYORIA

Agrupación "Germinal", de Ss. Aires; Agrupación "Brazo y Cerebro",
y Grupo de barrio "E. Malatesta", de Tucumán; Agrupación "Renovación",
de Sgo. del Estero; Agrupación "Pensamiento y Acción", de, Bs. Aires;
Biblioteca "Emilio Zola", de Santa Fe; Agrupación Anarquista, de Lanás;
Asociación Anarquista de Las Rosas; Agrup. C. A. de Barrio Constitución;
Atence Libre de Avellaneda; Agrupación "La Lucha" de Rosario; Atence
Libre de Buenos Aires; Diario "La Protesta", de Bs. -Aires; Centro "Feo. Ferrer de Lomas de Zamora; Centro "Eliseo Reclus", de Posadas; Agr. Anarquista de Resistencia (Chaco); Agrupación "Ideas" de La Plata; Asociación Antimilitarista Argentina; Bea. "Cultura Libertaria" de Villa Urqui-Asociación Juvenil Libertaria de Bs. Aires; C. Cultural "Eliseo Reclus Santos Lugares; Revista "Nervio" de Bs. Aires; Agrupación "Re Córdeba; Bca. Obrera "Estímulo al Estudio", de Córdeba; Agrupación Cul-tura Libertaria, de Villa María; Grupo A. Israelita "Trabajo", de Bs. Aires; Biblioteca "Alberdi" de Armstrong; Agrup. A. de compañeros de Peyrano, de compañeros de Acebal. En carácter individual: Juan Moscetta, del rano, de companeros de Acesan. En caracter intrutata suna inseceta, Centro de E. Sociales "Hacia la Meta", de Villa Cañas Elite Roque, y Desiderio Funes, de la Asociación Anarquista de Rosario; José Grinfeld, de la Liga Juvenil C. Anárquiça de Rosario; Juan Lazarte de San Genaro; Francisco Bendicente y Gastón Leval de Rosario.

SE PRONUNCIAN POR LA MINORIA

"La Antorcha" de Bs. Aires; Bca. Emilio Zola de Rafaela; Domingo Varone y López Cuaraza de Bs. Aires; Tito Cétera de Fafaela.

Los Comunistas Bolcheviques hacen confusionismo en los medios obreros

La monserga comunista del "frente único"

de sectores

a LA PROTESTA

Las clásicas consignas que como a los chi. *munistas carecen en absoluto de movimie: cos de escuela el maestro les impone escri-to obrero y quieren captarse simpatias en bir cien veces la misma frase, las directivas la "masa" a base de "cartel", declaraciode Moscú les hacen repetir a sus alumnos en todas partes y a todas horas frases gas. | o militantes honestos; acusaciones falsas tadas y hueras que no conducen mas que a fines interesados de políticos aprovecha-

Los "bolches" tienen tal obsesión por su consignas, que han logrado formar aparte de la variedad de tipos que enriquecen la frenología uno nuevo: el diminuto cerebro chevique con las características apunta das: obsesión receptiva para conceptos delineados de antemano con la matemática exactitud de ajustarse al casillero.

El frente único ocupa el casillero cen-El frente unico ocupa el casillo sera campo revolucionario. El acto se llevó a de que los trabajadores de todas las tendescribende que puedan concebir las fes. La fectura de una serie de consignas, discrepancias doctrinarias cu ido no admiten contradicción?

Para ellos, quien no se encuadre en la "linea" es contrarrevolucionario, vendido o réprobo. ¿Cómo se entiende, entonces? ¿Es que el "fronte único" ya dispone de hecho el casillero para las "consignas"?

España

No habiendo mercados exteriores, por el apurón de los demás Estados en bastarse a silmismos, el interno se salvaría aumen. tando la capacidad de consumo de las ma-sas y... dando trabajo al "millón de destd. Pero una y otra cosa significa aumento de salarios, reducción de jornadas, y otras cositas impropias del mentidoro burguês. Sobran productos. Falta pan. El eterno prolema Inof

Bueno, esto lo resuelven los socialistas. Tiemen cabezas firmes a lo Repetto y De Tomaso. Los Caballero, Priento y Cia, ha-llaron la solución y el jeurekal se desparramó por el mundo e inspiró al patriota

Tienen: Ley de defensa de la república plomo v cárcel).

Lev de asociaciones obreras (Plomo V carcel) guardias civiles y de asalto (plomo y chrcel). Leves agrarias que nada resuel. ta: PLOMO Y CARCEL.

presentes, nosotros lo desmentimos catego sentes al mitin que no tengan el ofuscado sas sancionadas por la asamblea contra la reacción y donde entre otras cosas se cita la la la PROPERSIA. que por su parte hará una declaracin pú-

el casillero para las "emsignas"?

Los comunistas son pura bambolla. Saben sólo gritar y batir palmas. Es el público en la grada del nuevo circo, donde los volatimes para ninguna clase de defensa, men la grada del nuevo circo, donde los volatimes para ninguna clase de defensa, men las prisiones y labares y extorsiones efectistas.

La realidad por eso es sencilla. Los co-

F. Univ. Argentina

"La República" de fecha 27 del corriente trae una información que dice que la asamblea de estudiantes, maestros y obre-ros, adoptó determinadas resoluciones. Deros, adoptó determinadas resoluciones. Devo manifestar al señor director, que en el acto, contra la represión al movimiento obrero, realizado por la F. U. A. en la Casa Suiza, el viernes 23 y al que fueron mitidades a hacer uso de la palibra, oradores de la F. O. R. A., del Frente Unico del Magisterio, del Comité Nacional de Laldad Clasista, y de la Federación Gráfica 19. naerense, no se aprobó ninguna resolución

penir y Cia. par conquistar un turno quin-enal rotativo que atende en parte la enor-descupación existente, repartiendo equi-divamente el trabajo sin distinción de nachaista, y de la reteración Grana. Bonaerense, no se aprobó ninguna resolución.
El orador designado por el Comitó Clasista, al termina; su exposición, leyó usa
declaración que trafa, preparada, pero que
la Federación Univernitaria no puso a votación por entender que no correspondia.
Además, lógicamente no podía ser suscriptadicha resolución por entidades, y público de
distinta posición ideológica. La entidad organizadora la F. U. A.; al igual que el
Frente Unico del Magisterio no pueden tener, por su representación o integración,
determinada definición en la política muitante. Por otra parte cualquier publicación
que sobre ese acto se hubiero realizado, estaría a cargo de la, F. U. A., io que no la
sucedide en este caso. Igual aclaración deli formular a los delegados / do la Federaprincipo para tonos, es el igina que ha impulsado al gremio del affrinado a tra la
puelta y que ha encontrado en todos los
timbaldores de Mar del Plata la más franco y amplia solidaridad para que el esfuerpo común corone con el más grande y humano de los triunfos para la colectividad
productora. El capitalismo voraz y prepofunte coaligado con alegnos cavilles del a común corone con en ma la colectara de los triunfos para la colectara de la capitalismo voraz y tente coaligado con algunos caudillo con la como capital en la como capital en la como capital en la como capital en la co A las ya paralizadas obras de Lemmi Hnocoaligado con aigunos caudilios del
cervadorismo entronizado en la conuma,
ende ahozar todo esprittu de rebela
pueblo, sirviendo de reclutador de cri
sa para poder destruir la cerentalización
ra y crear de esa forma huestes facilitas
apuntales el fágimen de oproblo y vertza que vivimos. Para hacer más tira
la acción nefasta del caudilismo conndor hoy en posición de los résortes ya
amentales y comunales, desalolan a los
adiadores de los lucares de trabajo comlo hace varios años for la comuna lonor el delito de tener vergienza y dirtor el delito de tener vergienza y dirtor conlicio de los regiones as la solutar de la comuna lolo ne de la construcción en sus distintos prediva la solidaridad. ente coaligado con aigunos cauquitos um gouservadorismo entronizado en la conuna, pretende ahozar todo espiritu de rebeldía del pueblo, sirviendo de recluiador de cruobrera y crear de esa forma huestes fascistas sucedido en este caso. Igual aclaración de-hi formular a los delegados do la Federa-edón Obrera Local Bonacrense que me vis-taran sorprendidos por la publicación el-tada. Saluda al señor director muy cordial-(Firmado): A. May Zubiría, presidente.



Crónicas de Bahía Blanca

Buenos Aires, Miércoles 5 de Octubre de 1932

Es del dominio general la fuelga que los chretos del afirmado vienen sosteniendo con tesón y valentía hace ya dos semanas e n-tra la empresa pavimentadora Lemmi, Ti-ribelli y Cla. por conquistar un turno quin-

SE EXTIENDE LA LUCHA EN EL GREMIO DEL AFIRMADO. — CONTINUA FIR ME «EL CONFLICTO CON LA EMPRESA PAVIMENTORA LEMMI Y CIA.

juestra palabra solidaria a los obreros en filicto Lemmi, Tiriballi y Cía. El caso que huelga. — De repudio a la casta parasitaria y a la reacción imperante—

a sucederse en otras ramas de trabajo, pues a sucederse en otras ramas de trabajo, pues

Con la ayuda de los compañeros de esta y con la ayuda de los companeros de esta y l l cualdo de aficionados, los compañeros de los Picos, organizaron una función teatral que se llevó a cabo a últimos del mes de

Pensando lo contrario que muchos comañeros y simpatizantes que nuenos com-añeros y simpatizantes que no encuentran a forma de hacer nada en pueblos grandes, stos compañeros organizaron, con buen 6xi lo este acto que es do los más dificiles en

to este acto que es do los más difíciles en ins estación cará despoblada. Un gaspón fué transformado en teairo. Unos programas peçados en alguma que stra pared y postes distribuidos por la compañeros, consiguieron convencer a una buena contidad de gente que en Tres Picos se reacha una función teatral. Esto dié como reultado un lleno, a pesar del día poco propicio.

s "crotos" de estas zonas agrícolas se en-ontraron reunidos en este acto. Se estre-laron la mano y trabaron relaciones para guir la pelea por la anarquía, resolvién-o organizar otro acto en Tarquis que se vará a cabo en breve. La conferencia fué prohibida. Para ello

salaban los policías, asesorados por caciques matones de trabuco y facón. Un compañero habbó para explicar la nesafux del permiso para la conferencia. No pudo extender más de diez minutos. En

los andurriales manda la parada, el caba-

FORMACION DE UN COMITE MIXTO

Se caracteriza esta localidad por el aunomismo en los gremios, o sea que se lla-lan tales porque no están oficialmente adridos a ninguna central. La falta de relaciones más efectivas entre los obreros or-ranizados trae como consecuencia la pérdi-da de mejoras, de movimientos y la impo-sibilidad de llevar a cabo buenas inicialivas reniendo en cuenta esta situación. la

al hizo un llamado a todos los gr Berail nizo un llamado a, todos los gremios meles a los efectos de crear un vehículo de relaciones y después de varias reuniones medio de relaciones, principio, un Comité Mato de Relaciones, quedando sentado el citerio que cada institución seguirá su libra de conducta ideológica. Teniendo este control de conducta ideológica. Teniendo este control de conducta decológica.

LA LUCHA CONTRA LA REACCION

tos permisos para conferencias en los arra-tales de la ciudad la reacción se sacó la careta y nos mostró sus enormes colmillos. A la Locaj y gremios afines, se le negó el permiso para los actos públicos y los que fueron ra los actos públicos y los que itar permiso fueron insultados

amenazados groseramento la F.O. R. A. Hallias obreras, que desde fince muchos Las huelgas declaradas por la F.O. R. A. La huelgas declaradas por la F.O. R. A. La huelgas declaradas por la Condidad.

"Taba pesar nuestro no hemos podido acom"

trabajadores de los lucares de trabajo concal, nor el delito de tener verxitenza y discal, nor el delito de tener verxitenza y discal, nor el delito de tener verxitenza y discal, nor el delito de tener verxitenza y discal de se de la caluaria con los
colercos en lucha/El estuerzo y el trabajo
distrio de estos al montres sacadores de rena
ha sido arrebatado por el caudillaje y actenicos los areneros que protestan por
tanieno procedimiento que tiene como fin el
de abastecer de arena a la empresa en con-

por la constante paralización de las activipor la constante paralización de las actividades productoras, cuyas consecuencias los únicos responsables son los hombres que están al frente de la comuna y del comité conservador.

Así es que fronte a la prepotente empresa Lemmi, Trirbelli y Cla. y a las medidas del consultat de la co

fascistas del caudillaje político, la solidari-dad se manifiesta con la amplitu de la con-

A las ya paralizadas obras de Lemmi Hno.

Ppafiarlas. El movimiento está en las peores panarias. El movimiento está en las peores condiciones para responder con algún éxito a movimientos de tal naturaleza. Lo más que se ha podido hacer fué lanzar manifica-

LA ORGANIZACION

susto de marca mayor. En los días que el

gremio estaba en vías de organización, un olvero de los que trabajan en las reparti-ciones municipales, se tomó una copa de más y esto le hizo gritar ¡huelga! [huel-

ga! tenemos que hacer huelga. Los soplo-nes del intendente llevaron la alarmante no-

ticia a su excelencia y este nuso en movi los cosacos, milicos y pesquisantes. úblico se preguntaba el porqué de tal cación y costó trabajo saber el moti-

De Santa Isabel

(SANTA FE)

ARRECIAN LOS AMAGOS REPRESIVOS

Los mucamos de la alianza Demócrata

Socialista ensavaron un sistema diplomáti.

co de represión y destierro, inspirados en la feroz dictadura militar conservadora y

obedeciendo a un espíritu primitivo de va-

Presiona a los componentes de la Socie-

dad de Oficios Varios prohibiéndole el ejer

El día 24 de Setiembre el comisario J.

estibadores y les notifica con imperio que

ese Centro debe expulsar a 12 obreros no

deseables a los burgueses, y que él proce-derá a desterrarlos por ser forasteros, a

regresar a su pueblo de origen, donde también fueron expulsados por la desocupación

Los obreros estibadores, altivos hombres

que aman la justicia y el derecho de todos enarbolaron el gesto rebelde, replicando a

Bergetti cita a su despacho a los obreros

sallaje.

sin pan ni techo.

la miseria y el hambre

ignificante. En la Unión Ferroviaria, sección Rosa.

Federación Obrera Local de Mar del Plata Cuestiones Ferroviarias

Los ferroviarios estamos frente a un di-rio, también hay mar de fondo. El dele

a sucederse en otras ramas de trabajo, pues los sinestros personajes del comité conservador amenazan por dóquier a los hombres de trabajo que se hacen solidarios con la hueiga del gremio del adirmado. Si esto su-cediera. La situación se agravaria para el pueblo en general y el más afectado sorta el comercio que vería mermar sus entralass Tenemos por otra parte la provocació da las empresas con su consabida rebaja dad", aun no hayan denunciado que haw do sueldos, prorrateo y demás, para exi. F. F. C. C. que rompen material nuevo girnos a ingresar a una organización que y lo funden y lo que no sirve lo entierran es su instrumento, para todas las malas

Este movimiento-lo hemos visto venir desde la dictadura y se consumará tal cual lo desean, empresas y los hijos predilectos de la Confederación. Hasta ahora se ha ve nido sosteniendo una discusión de tira y afloje, entre las empresas y las sociedades que se dicen representantes de los obreros; pero que en realidad todo esto no es más que una martingala ideada para engañar a los incautos ferroviarios que se alimenta: de ilusiones.
"La Unión Ferroviaria" en el reciente

Congreso se descargó un terrible lastre) se lo endosó al congreso; esto era el prorrateo etc. etc.

Por de pronto en "La Fraternidad" hay

mar de fondo; se han reunido los F. F. C. C. que convergen en Rosario: Central Córdoba Central Argentino, Compañía Ge neral Rosario a Puerto Belgrano, Sta. Fe 3 abrian resuelto llevarle la renuncia a l Comisión Directiva en pleno, como asimis mo habrian resuelto no cobrar si las bicle ran efectiva la rebaja de sueldos. Oue significa esta actitud? .

La situación es grave, como dicen ellos uando tienen que abocarse a una lucha in.

lema de hierro. Tenemos perspectiva a gado Capora fué rechazado de la directiva dictadura sindical para llevar a cabo pro. por haberles dicho la verdad.

Es sugerente que estemos al borde del conflicto y que la "Unión" y "La Fraterni en pozos. Mas; hasta se susurran que fun. den locomotoras que están en condicione de trabajar años aun.

Esto se viene haciendo desde hace tiempo

ante los ojos de los delegados y capataces el "desastre" de los F. F. C .C. y obtener tes terrestres.

Si "La Fraternidad" hubiera obrado con el mismo "patriotismo" que lo hizo cuando se suscribió con los 50 mil pesos el emprés. tito potriótico, y la "Unión" con 'patriotismo" que lo hizo cuando donó 200 pesos para la policía de Bs. Aires en el día de la seguridad pública; denunciando estos hechos cometidos por las empresas. En cambio lo han callado, provocando una seria y justa desconfianza en el gremio fe rroviario.

Con esas huelguistas o "trabajar a regla

mento" a declarar por encargo, las empre-sas obtendrían el monopolio del transporte dad de la vuelta al trabajo con elemento seleccionado, así la C. G. T. se vería en grandecida y cimentada para continuar ruta trazada nor la reacción. [Alerta compafieros! ,

Un Triunfo Proletario

LOS OBREROS DE INFLAMABLES DE *de la jornada diaria, deberán ser abonada: ROSARIO FRENTE A LA SHELLMEX | como extras_tal 100 o|o. no restituyendo a Se organizaron los obreros municipales en un Sindicato autónomo e incoloro. Pero un así el intendente socialista se llevó un

ros organizados en la Sociedad de R. de Productos Inflamables, adherida a la F. O. R. A. han bastado para hacer triunfar un pliego de condiciones presentado a los burgueses de la Compañía Shell-Mex Arg. Lied. Es reconfortable y prueba el poder de la organización consciente de los traba. jadores, este éxito que ha de alentar en la lucha a los obreros hasta su total emanci-

movilización y costó trabajo saber el moti-vo de la misma. Si el borracho le dá por gritar ; revolución! ¡revolución! es más que seguro que el intendente, socialista, moviliza el ejérci-to y hasta los peones de su estancia. firmado pon la empresa: 1.º El personal deberá turnarse por ri-

guroso orden rotativo y en el caso de des-pedir algún obrero o empleado, se procede-ra por orden de antigüedad, empezando por

2.º El obrero que trabaje en cajones etc., ganará a razón de ocho pesos por día como asimismo los que sean empleados en cargar y descargar lanchas o vapores con clase de mercaderías. En el manipuleo de Spramex (dentro de la instala. ción) ganará \$ 7.— por día. En el manipu. leo de aceites (dentro de lá instalación) ganarán \$ 6.— por día, siempre que no sear turnados, de lo contrario, ganarán \$ 8. por die

Todas las horas trabajadas después

mantengan una acción conjunta y decisiva presentando batalla a tiranos explotadore

En la misma localidad ocurren hechos in Un oficial de policía llamado Goyeneche

sterroriza la población deteniendo a los transeuntes, e incomunicando por largos días a obreros sin motivos que sustancie proceso ni acusación.

Maltrata soezmente a los niños, y persicomisariote que el único intruso en el pue-blo, era él y declararon que como produc. gue al desocupado, al "crotto", prohibién-dole el acceso al pueblo para trabajar y co-

tores estaban dispuestos a una huelga de protesta y solidaridad en repudio al ataque de represión y destierro hacia la vida de La población comenta indignada estos desmanes de la brutalidad policial y vive la tensión expectante que la acción detenga la actividad insolente del

obrero con descanso.

10.º Se estipula como jornal minimo e del seis pesos por dia.

como extrasgal 100 o o, no restituyendo al

Saña Policial

El local de Bmé. Mitre 3270, sede de la F. O. R. A. y de numerosos gremios revolucionarios nuestros, está clausurado desde hace meses y meses, en este bendito rejundo legal de Justo-Melo-DeTomaso. Pero los canes buscan. Necesitan pruebas. Bombas o complese. Y por eso usultan de sorpresa un local... clausurado. En estos últimos días, per por la completa de conserva de la conserva en un frenesi estúpido de haller os cuerpos del delito de las "asociaciones ilícitas". Han cxigido recibos, contratos, etc. etc. Y por fin en su último asalto, dió su palabra final: si la compañera no abandona el loca será tomada como prisionera en su propio domicilio. ¡Valiente policía! ¡Inteligente policía! ¡Magnificos sabuesos!



La Tragedia del Ególatra

Luego añade: "Es muy cómodo cargar a cuenta del mal político todos los vicios e inmoralidades inherentes a la colectividad que los engendar."

que los engendar. "General de autoridad que los engendar de autoridad que los engendar anticolar de autoridad que masa, que al combatir a los políticos de masa, que al combatir a los políticos de masa, que al combatir a los políticos políticos de masa, que al combatir a los políticos en manbién a la colectividad que en la medicar a la "colectividad, que si blen no quiero enterarie, por dema-slada fe en las medicoridades, no por eso celamos en nuestro empeño. "El sindicale."

Más adelante, expresa; "...El sindicalis-Más adelante, expresa: "... El sindicalismo no ha side capaz de unificar en una solidaridad efectiva na la defensa ni mucho menos para el ninque, a los esclavos económicos del controlo directa en que se baga el sindicalismo. Y en último caso ambas se complementa usadas simultánea.

haga el sindicalismo. Y en diltimo caso am-bas se complementan usadas simultánea-mente." Todo eso demuestra que del liberto-rismo en que decía actuar no conocía ni el alfabeto, puesto que "necla perseverancia" no es un aumento en el jornal ni una reba-ja en la jornada, sino una transformación total, sin contacto con democracias y clases total, sin contacto con democracias y clases todad valen para, una reconstrucción everdad de la compara de la construcción everdad de la compara y en la construcción verdad de la compara y en la construcción el compara de la compara y en la construcción verdad como necesaria, dejando en la His-toria como una de las tantas cosas muertas al nacer, la tan decantada armonía social de clases con que en el pasado siglo se en-tusiasmuron algunos.

Pero es que liarcos no posee un cataleir de largo alcance, sino, una lupa de cristal de largo alcance, sino, una lupa de cristal ordinario. Véase: "Mustafá Kemat ej más formidable émulo de Lenin, quien ant et asombro de la civilización de Occidente, en sólo una década, ha roto la caparazón de la vieja cuitura oriental para europeizar y democratizar al antiguo imperio otomano"... cumo si con democratización europea y el-uno si con democratización europea y el-unumano, concidental se solucionara el vivir humano, concidental se solucionara el vivir humano, comprendido la contra la concidenta de contra la concidenta de contra la concidenta de contra el vivir humano, comprendido la contra la concidenta de contra la contra l Pero es que Barcos no posee un catalejo enussasma, seguramente, al ególatra, teca un cunuco moral", porque resultar el mentra de la ególatra, de la ególatra de la egó

Barcos y su "Política para Intelectuales"

comprender el mundo y la época en que vi-ven". En efecto, Barcos no ha comprendido ni el mundo, ni la época, ni el ideal que di-jo predicar, por mor de la adoración de si

nes barulleras y desprestigio de dirigentes

posturas que no condicen con los princi-plos que manificatan sustentar para lograr la emancipación de los trabajadores,

Entre las muchas que consignamos apar

te, queremos hacer mención sobre la más reciente. El acto de la Federación Univer-

reciente. En acto de la receración univer-sitaria realizado el viernes 23 de septiem-bre con delegados de diversas instituciones obreras y estudiantiles en representación

nista alrededor de sus consignas y sus je

delegado clasista con la desaprobación ge-neral, se dan ahora a publicidad como co-

diferentes que actuan en el

evite todos estos males, las clases sociales, las jerarquías. ¿Cómo el libertario Barcos no comprendió estos en su momento de mentor de grupos?...

mentor de grupos?...

Pero, cuando ofrece todo su lamento, cuando exproe toda su amargura de personalidad posterguda, cuando expresa su cansancio de pesudo luchador que espera masiticar las castañas que otros saquen del éuego, es cuando estampa: "¿Si la humanidad enterna este entra de la tilitarismo, pontura del armifo? Hasta las vestales se cansan pronto de su oficio y no quieren irse de este mundo virgenes y mártires... Más elocuente que esto... La tragedia del pedante es manifiesta, y luego la ratifica: "Son pocos los que nacen con la carne dura y el corazón estoto para preterir la pobreza como fiej compañera de viaje durante toda la viata... ¿que esperan, suores pontucos, a . ¿Qué esperan, s

tratenga? :A ver!... tetengar ¡ A ver! ...

Y con su gán de romper cuanto toca quiere inclusō, sacar de sus cauces a k-ciencia: "Antes de crear una ciencia argentina, — que seria la cumbre de la pirámide, — ha que crear una política argentin que sea su base" ... Si precisamento Amegino fue grande, es porque estaba al margen de la política, como Ingenieros y algún otro que puede haber. En su afán de halu-

biblioteca *Barcos, que escribe: "...nos decidimos aquí en que vi-a lanzarnos a una acción cívica los intelec-mprendido tuales que al margen o frente a los partituales que al margen o frente a los partidos existentes, habitamos ensayado hasta
ahora una política social, sin sospechar que
estábamos abriendo el surco y arrojando la
semilla de un ideario político que habían de
recoger los partidos avancistas después del
pronunciamiento militar que mantiene en
suspenso el imperio de la Constitución". Si
fueso de más alcance, versa que por más
remiendos y disimulos que por más ran los postulados de una transformación social, y si lo intentaran, sólo las ignaras masas podran creerio, — a las que se junta, — pero esas masas no pueden hacer más que depositar el voto y ni las necesitamos ni las queremos en nuestros nucievo de transformación.

Estamos conforme, lo hemos señalado yu, Estamos conforme, lo nemos senalado ys, de que "el agitador protesionai o tempen-mental, el arregla mundos de todos los cry-dos libertarios, el desconforine, en suima, con el orden vigente de, cosas, es político por excelencia, político por vocación, políti-co por educación y por atavismo", pero esa co por educación y por atavismo", pero esa política no es la de bujos apetitos, de engalos democráticos, deedro, cálculo y especulación, sino política, social de la caile, quederriba y crea sin eccetos, que transforme,
y niveie, reparando injusticias, imponiendo
inbertades ciertas, buscando la cooperación
ue todos los bien dispuestos sin circuntos,
ciubs amanos de resignados, sino previamento haciendo los sinares de una nueva
estructura, etica, social, insica y econonica
que uostruya privilegios de custa, perarquias
dogmas colhibidores de la voluntad propia
en connivencia con el bien colectivo.

Y basta. Son tantas las estupideces suelta Barcos en su bodrio, que sería inter minable su comento. Son los intelectuale que hablan, según pretende, los intelectual les cuo ideal, por anora, es la transforma les cuo ideal, por agora, es la transcorma-ción por decreto, la regonstrucción inedian-te órdenes y loyes, por eso están conformes con Rusia, Turquía y Mussolini, ya que, con Lenin y Mustafá Kemai han "hecho una obra", como la puede realizar Hitler, pues dejemos de analizar su aspecto humano, de dignidad y de vida integra, libre y natural

podido intentar o llevar a cabo felizmente, la grana. obra que otros intentaron y renkari en la vieja Europa, la obra magna de distincación del niño y de la labor constructiva del futuro, que tanto se necesita por tode especialmente en las metrópolis como la capital porteña que tan propicias son a ese ensayos; obra de propagandista y de precursores a la que muchos hemos sacrificada hublese sido algo más que el maestro pidante de escalafón, egóntar, a y retórico mé hemos conocido siempre, housese podido simplementars a Paul Robin. o María Miller, a Sebastián Faure o Magdalena Vernet, a Ferrer y otros, y otros: esto hublera podido podicio con servicio de consenso de consenso es con servicio con con consenso es con control de control de consenso es con control de consenso es con control de consenso es con control de co Sebastán Faure o Magdalenaf Vernet, a irrer y otros, y otros; esto hublera podibacer o parecer si hublese tenido pasta; espásiol y corazón de educador, si hublera de la compara de la comparación de futuro y mente de capar dad suficiente para comprender lo que cols pequeños, y por éstos, con los mayor puede obtenerse; pero Barcos no fué mi que el pedante y ególatra intelectual, cuando se es intelectual solamente, ser muy pobre cosa, se es cosa muy lamenta. ble... Pudo ser algo, pero como careció visión, de capírtiu altruista, de compren-visión, de capírtiu altruista, de compren-bilidad, de ahi que le vicramos en 1903 su-do director de paja de la Escuela Modeil de Buenos Aires, porque lo contrario la briale exigido capacida muy diterente la oficial; hechos, realidades concretas. Al voz migaco ingresos más posibilidad tai voz megos ingresos más posibilidad persecución, cosa de que estaba libre en escuela pública, todo rutina, todo aparientodo pompas de jabón, a lo que farcos tuvo muy afecto como buen intelectual, gurando en el escalarón burocrático, ai quiero adelantar mucho ahora merced ampolín político, para ganarse una ful-ción que rumiará pacificamente en su d dencia total.

Cadencia total.

Las ideas poco tienen que agradecer
la influencia nefasta que tales intera a ser la influencia nefasta que tales intera en composiços y si que lamentar, puesto que, a ma ser la influencia nefasta que tales intera de educación de influencia, fundamentar de educación de influencia, podriamentar de educación de influencia de influencia de sectarismos y pasiones que impulsar as un profusión.

Federación Obrera Local de Avellaneda

A LOS GREMIOS ADHERIDOS Y AL

La ola de reacción desencadenada; las persecuciones a los hombres de nuestro movimiento; el alianamiento continuo y las clausuras a nuestros locales; las restricciones arbitrarias y los mismos procedimientos empleados para con los que desafiando todo, tienen la valentía de levantar su voz de protesta para condenar y escupir su desprecio a los enemigos de la humani-dad. Todas estas iniquidades nos ha creado una situación insoportable que es necesa-rio remper por todos los medios, si no que

io remper por todos los medios, si no que-remos perecer de hambre y de verguenza. Frente a esto, hay que reunirse en el Sin-dicato, en la biblioteca, pues los momentos son duros, la reacción arrasa con todo. Día tras día, nos vemos más imposibilistados en la lucha. Entonces no queda otro æcuros que poner coto a la avalancha, interponer una barrera infranqueable, donde as estre-una barrera infranqueable, donde as estrellen los hombres-bestias, los reaccios, los ruines, todos aquellos que carecen de sentimientos humanitarios.

timientos humanitarios.

La F. O. Local de Avellaneda protesta por todos los atropellos de la policía, por los abusos cometidos, por los encarcelamientos de centenares de obreros indefensos, por los allanamientos, por las clausuras de los locales, contra e proceso por "asociación licita". Contra e enemiso del pueblo Súnchez Sorondo, que no los 18 mestos de dictadura uriburista mostró al mundo toda la

radura uriburisité mostró al mundo toda la maldad que corroe su alma.

La F. O. Local de Avellaneda llama la atención a todos los hombres conscientes y a los trabajadores en particular, a tedos aquellos qua actúan bajo la bandera de la F. O. R. A. para que se apresten a la lucha y no sa dejen arrebnatr las mejoras conquistadas a costa de tantos sacrificios.

Protestemos siempre hasta conseguir ser respetados cemo hombres que todo lo pro-

lo tanto se nos debe todas lo ducen y por lo tanto se nos deve todas ad-riquezas que hoy disfrutan una minoría de parásitos y explotadores que viven de nues-tro sudor. Protestemos por el natural dere-cho a la vida que tenemos todos los hom-

bres. El Consejo local pone en conocimiento de todos los trabajadores de Avellaneda que los consejos de relaciones pertencientes a la F. O. R. A. la única organización que subo interpretar les nobles aspiraciones de la trabaladores revolucionarios, avisan que ha hay que estir prontos en estos momentos decisivos para nuestros intereses gremia-les, a combatir las dictaduras, el fascismo, y todo lo que esté en contra la vida del

hombre.
Luchemos hasta conseguir la libertad de
nuestros presos sociales que agonizar en
los inmundos calabozos de Villa Devoto.
Luchemos contra el los procesos por "aso-

EL CONSEJO



C. Cultural "Domingo F. Sarmiento (Gahan), F. C. C. B. A.

Se hace saber a las instituciones y com pañeros de la región, que se ha organizade el Centro del epígrafe con los propósitos dines de divulgar nuestro verbo de libertar y de justicia.

Se ruega, por lo tanto, a las institucios.

nes que tengan propaganda para repartis gratis, la remitan al centro.

gratis, la remitan al centro. Correspondencia a nombre de: Sebastián Veyn, Estación Gahan, F. C. C. B. A. El Centro

FEDERACION OBRERA FERROVIARIA (SECCION ROSARIO F. C. C. A.)

Frente a la resolución de la Unión Fe rroviaria en la asamblea fecha 2 de sep tiembre, recogemos el desafío y dispuesto estamos a presentar bátalla.

estamos a presentar bátalla.

La circular 21 de Tramonti y Cla. reveia la bancarfota de esa organización que si bien es cierto que es reconocida por la empresa, también es cierto que la mayoría del personal no le responde: en talleres solamente es donde le "tiemblan" a la Unión.

En la Argentina, los socialistas slempor fueron mirados como vulgares traidores.

Aparecio

"LA LOCURA DE
LA GUETRRA EN AMERICA"
de compañoro Juan Lazarte, donde se
analizan todas las circunstancias económicas y psicológicas, gestores y condiciones de la guerra en Sudámerica.
¡Difundidlo ampliamente!
CUADRENOS "A H O R A",
§0 PAGINAS: 30 CENTAVOS

Notas de la Semana

El hijo del pocta de la cursilería patrio. *dogos. Jorge Luis García, coronel y jefe teril, Leopoldo Lugones, fué acusado ante de policía de la C. F. aprovechará unos dias los tribunales de desacato a la autoridad. de vacaciones para ponerse de acuerdo con Pero uno tras otro fueron excusándose los ilas policías de las citadas ciudades a fin jueces, Ortega, Viale y Beltrán. Leopoldo de intensificar la acción contra los "ind-Lugones el cancerbero cínico de la dictadura uriburista encuentra amparadores en ineces de su misma estatura moral.

Un representante de Dios en la tierra bendijo las armas conque los "legionarios de la muerte" bolivianos, asesinarán a los obreros paraguayos. Sus componentes han sido extraídos de las cárceles. Los satisfechos representantes de ¿Dios o la Standard Oil? cumplen muy bieh las ordenes. Se elevará el monto de la subvención.

El religioso José Boubée, de la Compañía de Jesús, viaja por la Argentina preparan do un congreso eucarístico. En coches de primera y parando en hoteles de lujo, este "reverendo" dirá luego a los diarios que é no ha visto más que un "gran" espíritu re ligioso en el "pueblo", que no hay miseria ni desocupación, que ila Argentina es el so- tiembre de 1930 Uriburu descubrió la forma ñado Eden. ¡Explotador de una vieja far-

tilo fascista en el gremio ferroviario y no solo para conservar sus posiciones, sino que también para apoyar el gobierno de Justo y de Tomaso en su obra de perseguidores de cuanto no huela a conservadoriamo.

La Confederación General del Trabajo, a la cual está adherida la Unión Ferroviaria, la cual está adherida la Unión Ferroviaria, co alegra al ver como el gobierno de Justo con un ministro socialista como De Tonaso persigue al movimiento de la F. O. R. A. e instituciones que no comulgan con esos socialistas sin socialismo.

con esos socialistas sin socialismo. La Unión Ferroviaria, según su circular 21, nos pondría al margen del trabajo, me

21, nos ponoria al margen del trabajo, me jor dicho, nos harfan echar de la empresi en caso de no asociarnos a ella. ¿Donde están los cien mil socios que ha-blaba "El Obrero Ferroviario? ¡Farsantes No les tenemos miedo y sabremos recugei

ctual, os invitamos a los pocos que aúr uedan en la Unión Ferroviaria, que si aúr

quedan en la Omon Ferrovaria, que sa un conservais un átomo de dignidad y de verguenza, a que desertéis de sus filas ya que está sumament ecomprobado que sus dirigen tes son instrumentos de la reacción justistá.

La Comisión-

GRUPOS DE BARRIO
Siendo un necesidad urgente para la cohesión y eficacia de la propaganda anarquista, la creación de los grupos barriales
propongo a los camaradas de Villa Crespo
y Almagro la formación de uno o más gru-

nos que comprendieran estas dos seccio Contestar a A. Velazco. Loria 1194.

S. de R. O. Plomeros y Cloaquistas

Camaradas: Las hordas desencadenadas de la reacción capitalista-estatal que pertro un atentado legalista salvaje contra las instituciones obreras de la capital, pretende extender sus garras sobre la organización consciente de los pubbos circunvecinos.

os profesionales sin escrúpulos que expl ian en las obras se han dirigido al gobier no agropecuario de la provincia de Bueno ros y amenazando con el lock-out a fin d impresionar, mintiendo descaradamente a la og y amenazanto con el poca-ont a in de impresionar, mintiendo descaradamente a la apinión pública y azuzando a los fósiles del as execrable privilegio que desenterró la hirinada militar del finado fantoche. Ante la importancia innegable de los acon

May que accionar, estrechar filas, robus

tecer los cuadros! ¡Que el magnífico mo-vimiento de los trabajadores de los pueblos

seables". Reunión de bravos dogos. ¡Hay que preparar los bozales!

Los jóvenes legionarios fascistas proc ran embaucar al pueblo mediante otro procedimiento; reparten víveres en los barrio pobres. Mientras preparan otro "gran acto" contra el "extremismo", vale decir, contra las organizaciones obreras orientadas. Con una mano comida y con otra Tachiporra, he ahs lo real.

Contra esto la insurgencia de la dignida obrera se impone.

---(o)-

En los feudos de Videla Dorna y etc. en Monte, se descubrirá el 12 de octubre pró ximo, una placa recordatoria del insigne satrapa J. F. Uriburu El 12 de Octubre de 1492 Colón descubrió América y el 6 de Sede hacerse popular asesinando obreros. Dis tinha fampa la de ambos. A uno un mundo y c En Córdoba y Rosario habrá reunión de numentos guardados por esbirros. otro, unas pobres placas o prosaicos m

Los marxistas no han podido hacer escuela en el [continente americano, su "inaterialismo lisitórico" no encaja en las corrientes de/la América latina. El socialismo o marxismo, es derrotista y sólo lo aceptan aquellos que están pre-olispuestos a la absoluta inactividad. La raza latina es activa y no se ajusta tan fácil a las corrientes autoritarias y de ahí, que los dirigentes de la Unión Ferroviaria, sabiéndose fracasada con su emprevamira, es que intentan un golpe esta millonaria, es que intentan un golpe esta millonaria, es que intentan un golpe esta il describa en el gremio ferroviario y no solo para conservar sus posiciones, sino que HUELGAS

UNION OBREROS FIDEEROS MUELGA EN LA CASA ALLUNKO

La C. A. pone en conocimieño del gremo que la cuesa Azzuro se man en contino que la cuesa Azzuro se man en coconocione su en conconocione de firama en su oportunidad.
Como ye el gremo, estos explonacores sin
finites in escrupiuos, san como tenen in
conciencia negra, sin mingún valor y, sin
diginicad, san es fambien el valor de sus
finitis, y hada les cubjata, borrar con el
codo lo que antes escribieron con el puño.
A mosotros no nys extrana, pues estos our
gueses no pontan ser menos que los otros y
en la primera oportanad que se les precue a primera oportanad que se les preque merma in vento, la presentado anor
que merma in vento, el viernes 30 cei mes
ppuo colocaron un cartel en la fabrica que
nice: "Too el personal esta despedido y
unicamente volveran a trabajar en la casal, con las mismas condiciones que antes." La C. A. pone en conocimiento del grano que la casa Azzurro se hana en co

inicamente volveran a trabajar en la ca a, con las mismas condiciones que antes. El gremio sabo en la forma inhumana qu e trabajaba antes en la casa Azzurro

se trabajaba antes en la casa Azzuro y lucija todo cossuptario al respecto. Por eso el personal esta dispuesto a continuar la bueiga hasta tanto reconozca nuevamente el composito de la continuar la bueiga hasta tanto reconozca nuevamente el composito de la continuario de la consultación de la cons

arge a uno mismo. ¡Solidaridad fideeros! ¡Viva la huelga! La Comision

METALURGICOS UNIDOS

Tiende a cerrar las puertas "La Oxígena

Tiende a cerrar las puertas "La Oxigena"

Tal es lo que se desprende de las actividades que en la actualidad está desplegnado, de acuerdo al movimiento que tenía altes de manararas en el conflicto. En efecto la casa "La Oxigena" que tiengo sus establecimientos en la calle Boulogno Sur Mer des de embarcaras en el conflicto. En efecto la casa "La Oxigena" que tiengo sus establecimientos en la calle Boulogno Sur Mer desce el 23 capital mantiene un conflicto de la casa tenía de la mantiene un conflicto que su conflicto de la casa tenía se casa de la misma en mantener un conflicto que "inicibilemente los hará desaparecer."

In aporta la gran terquedad de los gerentes de la misma en mantener un conflicto que "inicibilemente los hará desaparecer."

In aporta la tenía de capara en casa tenía la camiona de reparto, hacién dolos trabajar en tiempos de la dictadura cuando la organización perdió su control dentro del establecimiento, hasia 12 horas; en la atualida a apenas si trabaja cón tres camiones y en coasiones medio día; lo missa el es ha sido reducidan sus horas, ofias de trabajo. ¿O será acuso que "La Oxigena" reduce las horas y días de trabajo, ¿O será acuso que "La Oxigena" reduce las horas y días de trabajo, en line de la desocupación? A pesar que esto último no se justifica por cuanto el personal en vez de ser aumentado ha sido dismiruido. Entonces estamos por creer que lo más real ser aumentado ha sido dismiruido. Entonces estamos por creer que lo más real mo que, el personal de adentro que ha sido boloct a sus mercaglerías ha sido puesto en práctica, por todos los trabajadores conscientes del pafa. vimiento de los trabajadores de los pueblos recinor no se malogre por culpa nuestra!

Consecuente con estos propósitos el Sinces estamos por creer que lo más real ciaca de Plomeros y Cloaquistas invita a todos los obreros del gremio a integrar la todos los obreros del gremio a integrar la lista de inscripción que permanece abierta los días lunes, miércoles y viernes, de 17 a 19 horas, en el local de Loria 1194.

LA COMISION-

FUNCIONES Y CONFERENCIAS

GRAN VELADA Y CONFERENCIA

A total beneficio de la Federación Obrera Local Rosarina, se llevará a cabo el di SABADO 8 DE OCTUBRE en el salón tea tro de la F. Agraria Argentina: Mend

se. Sarmientos Argentina: Mendozo El cônjunto "Arte y Cultura" llevará a scenaj "Los Asaltantes", comedia en dos otos de Oscar Beltrán y "Sin Patria" dra-na social en dos actos de Pedro Gor-Confebricia a carpo de un compañero. ENTRADA GENERAL: \$ 0.70.

BIBLIOTECA "CULTURA LIBERTARIA"
DE VILLA URQUIZA
CONFERENCIA en su local social calle
Mar Chiquita No. 4585, el SABADO 8 de
OCTUBRE a las 21 horas. Sobre el tema:
"LA ESCUELA Y LA RELIGION"
discriará el profesor ATILIO TORRASA.
... Quedan invitados a este acto los compafieros, simpatizantes y el vecindario.
... El secretario

A. Artística "ARTE Y NATURA"

FUNCION ARTISTICA Y CONFERENCIA
a realizarse el DOMINGO 9 DE OCTUBRE
a las 15 y 30 horse en el Teatro Obrero,
Tourmán 3118, a total beneficio de la agrupación artistica "Arte y Natura".
Subirá a escena la astracanada en un acto
"EL IMPOSTOR".

Conferencia por el compañero Maguid.
La Pieza grotesca en un acto y tres cuadros de Discépolo y de Rosa:
"MUSTAFA"
ENTRADA VOLUNTARIA.

ENTRADA VOLUNTARIA.

COMITE PRO PRESOS Y DEPORTADOS
(AVELLANEDA)
FUNCION TEATRAL EL DIA 11 DE OCTUBRE A LAS 21 HORAS, en el salén
"IMPERIO", Avenida Galicia No. 357 (La
Mosca). A beneficio de la Caja Social.
Se presentará el drama en un acto y tres
cuadros de González Pacheco, titulado
"A CONTRA MANO"
Monólogo "El Atentado" por Espinosa.
Poesías por la compañera label Mancebo.
El Comité

ATENEO LIBRÉ DE BUENOS AIRES

Segunda conferencia sobre "Henri de Man y el Marxismo" a realizarse hoy miér-coles 5 a las 21 horas en el Centro Estu-diantes de Medicina, Corrientes 2038. Orador: Héctor Raurich.

GRUPACION LIBERTARIA FEMENINA

Velada Teatral y Conferencia

Función y conferencia, a su total beneficio el sábado 15 de octubre, a las 20 y 30 horas, in el Teatro Obrero, Tucumán 3136. Se llevará a escena la comedia en dos ac-tos de Eduardo Zamacois, titulada: "REBELDIA"

Conferencia a cargo de C. Fernandez. El boceto en un acto de Carlos Malato "EN GUERRA"

FEDERACION O. DEL CALZADO Matinée Teatral y Conferencia

A realizarse el DOMINGO 16 DE OCTU-BRE a las 15.30 horas, en el "Vorwarts" alle Rincón No. 1141, a total beneficio del Comité Pro Presos y Deportados. Se pondrá en escena el drama en tres a

os de A. Vacarezza, titulado: -"LA CASA DE LOS BATALLAN" Números de guitarra por J. Lapolla. Conferencia por un camarada. Entrada general: UN PESO.

VELADA CINEMATOGRAFICA Y CON-FERENCIA PRO "NERVIO" QUINCENAL

Se realizará el JUEVES 20 DE OCTUBRE en el salón de la "Casa del Pueblo".
Se representará "EL "DERRUMBE" en suyo de film social de Luis Osstil.
CONFERENCIA por Juan Lazarte, sobre:
"LA ARGENTINA EN EL ARO 1940".
La película "LA NUEVA BABILONIA".
(La Comuna de Paris), 8 actos.
ENTRADA GENERAL \$ 1.00.
Pueden adquirirse entradas en esta administración.

olucione el conflicto con las organizaci nes, o clerre sus puertas y reconozca así la razones y la conciencia de las massas tra-bajadoras y pueblo consciente que nos ha acompañado en esta lucha contra tan déspota burgués.